© Média 1000, 2019

ISBN : 978-2-74482-753-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

L’étouffante atmosphère des villes de province, surtout celle du Nord-Est, Charleroi, Forbach et autres, surtout dans ces quartiers pavillonnaires où tout le monde se connaît et se surveille, où le grand événement de la journée, une fois rentré du boulot, consiste à promener son chien en lorgnant au passage par les fenêtres du rez-de-chaussée, dans l’espoir toujours déçu d’apercevoir une paire de fesses… Cette atmosphère est particulièrement propice à l’éclosion des « mauvaises pensées ». Mais les messieurs à calvitie naissante et début de brioche ne sont pas seuls à en pâtir ; leurs compagnes, de leur côté, tout en ajustant leurs bourrelets dans leur gaine, laissent aussi vagabonder leur imagination et savent trouver des compensations à leur ennui en jouant au doigt mouillé.

Autre compensation : après avoir taquiné son clito, on taquine la muse, c’est pourquoi la plus grande partie des dames qui écrivent des confessions habitent le long de la frontière belge. Nous en parlions, l’autre jour, et Stéphanie la libraire, qui feuillette de temps en temps les livres qu’elle vend, histoire de se tenir au courant, me faisait la remarque que les Confessions qui viennent du Nord sont beaucoup moins marrantes que celles des provinces du Sud. Dans le Var, notamment, les lectrices qui nous écrivent semblent avoir la foufoune en folie et ne répugnent pas à se faire « bousculer » sur une aire de repos d’autoroute, en faisant la navette du travail au logis…

« Quand on s’est trempé les fesses dans l’eau de mer, nous confiait l’une d’elles, ça provoque un prurit particulièrement agaçant ; certes, on peut ne conduire que d’une main et se grattouiller la fente de l’autre, mais ce n’est pas toujours très pratique, et ça ne fait qu’exaspérer la libido au lieu de la satisfaire. Alors, ma foi, on s’arrête un instant sur une aire, par loin d’une station-service, et l’on allume une cigarette comme ferait une touriste pour admirer le paysage. En général, on n’a pas le temps de la fumer jusqu’au bout ; un quidam vient garer sa caisse derrière la nôtre et s’enquérir de nos problèmes :

— Z’avez une panne, mamzelle ? Un petit coup de main vous ferait plaisir ?

Et à moins qu’il soit affligé par la nature d’un physique à gerber, n’y a plus qu’à lui répondre :

— C’est une démangeaison énervante que j’ai, voyez, juste ici ?

S’il voit ? Il ne voit que ça vu que vous relevez votre courte jupe pour lui montrer que vous avez oublié de remettre votre culotte après avoir retiré votre string de bain.

— C’est le sel, expliquez-vous, j’essaie de le retirer en mouillant mon doigt, mais ce qui serait très efficace serait qu’on me lèche de bas en haut. Et voyez comme c’est bête, juste aujourd’hui, je n’ai pas emmené mon chien. D’habitude, c’est lui qui s’en charge pendant que je conduis. Je ne vous dis pas, monsieur, les accélérations brutales aux moments pathétiques…

— Qu’à cela ne tienne, ma jolie, ouvrez bien votre figue, on va vous la dessaler en profondeur, encore mieux que ne le ferait votre bichon maltais.

Vu qu’après être tombé à genoux et avoir pourléché tant et plus la moule de la nana, il reçoit sa récompense : une capote qu’on lui tend délicatement et qu’il n’a plus qu’à chausser pour achever son travail.

« Il y avait une circulation démentielle, dira la gente personne à son mari qui s’étonne de la voir revenir avec une petite heure de retard. Ça m’a énervée, Julio, et tu sais ce qu’il faut faire, dans ce cas ? Au plumard, salopard ! Vite, ça urge, Panurge ! »

Ouais, nous voilà bien loin de la frontière belge et de son spleen, voilà ce qui arrive quand on écrit au fil de la plume. Je le dis toujours aux auteurs débutants : « Ne faites jamais de plan, écrivez comme ça vient… »

Quant à l’auteur que vous allez découvrir, Jean-Charles Rhamov, il n’a rien d’un débutant, on peut même dire que c’est un romancier-né, doublé d’un érotomane distingué.

Je vous laisse découvrir ce qu’il advient de sa « malheureuse » héroïne.

A bientôt, amies, amis, et vivez joyeusement dans la luxure.

E.

Quand ils m’ont associé à leur folie, Marie-Paule et Franck étaient vraiment enseignants. Aujourd’hui, Franck exerce toujours. Quant à Marie-Paule, elle aurait, depuis peu, quitté l’enseignement et tiendrait un restaurant quelque part en Bretagne... avec Marianne.

Qu’ils sachent, par ces lignes, que je les ai aimés.

J.-C. R.

CHAPITRE PREMIER

La langue féminine allait et venait lentement sur la hampe virile. Des flots de salive s’étalaient désormais jusque dans la toison masculine, noyant l’entrejambe d’un liquide poisseux. La jeune femme s’activa plus violemment. Saisissant d’une main la colonne de chair, elle enserra de sa main libre les bourses gonflées à l’extrême. Elle eut du mal à joindre ses doigts tant le volume en était devenu important. Elle savait par ce geste faire souffrir l’homme. Il n’est rien de plus facile pour soumettre un homme que de le prendre par là. Marie-Paule savait tout cela et savait aussi qu’une simple pression de ses doigts autour des testicules mettait l’homme à sa merci. Elle jouait de cette prérogative avec un plaisir non feint. La langue poursuivait son manège tout au long de la verge. Elle n’appuyait pas le mouvement, l’objectif n’était pas de faire jouir le mâle, du moins pas encore, mais simplement de jouer avec lui et de maintenir l’excitation. Elle se recula un instant et admira son œuvre. La verge était définitivement raide et le gland, écarlate et apoplectique, luisait sous la salive. Satisfaite, elle reprit son travail de sape, montant et remontant sans arrêt sa langue jusqu’au frein. Plusieurs fois, à quelques mouvements imperceptibles du bassin, elle sentait l’homme prêt à se laisser aller à l’orgasme. Elle atténuait alors la pression de sa langue et accentuait la prise autour des testicules. Saisi par la violence du geste et par sa soudaineté, le plaisir de l’homme reculait subitement pour faire place à une douleur fulgurante. Quelques secondes de repos, pendant lesquelles Marie-Paule caressait délicatement le dessous des bourses comme on flatte les flancs d’un animal et elle enserrait à nouveau les glandes, montrant qu’elle n’avait pas fini de travailler la verge et qu’elle voulait poursuivre la délicieuse torture.

Cette fois-ci, elle entoura complètement le gland de l’anneau de ses lèvres et, d’un mouvement rapide de la langue, s’activa sur le frein dont elle connaissait la sensibilité. Elle comprit, à la soudaine tension des muscles masculins, qu’à nouveau, il s’approchait des rives du plaisir. Mais il était dit qu’elle ne l’autoriserait pas encore à jouir. Elle referma un peu plus l’étau de ses doigts à la base des bourses et maintint ainsi le fragile équilibre entre douleur et jouissance. Le front couvert de sueur, les cheveux en bataille, elle se donnait maintenant à fond, les lèvres écartelées par le diamètre du sexe, agitant frénétiquement sa langue sur l’extrémité du gland. Elle maîtrisait le plaisir du mâle. Jamais femme n’avait mieux dominé les pulsions masculines. Elle jouait du corps de l’homme comme on joue d’un instrument, avec l’art consommé des femmes de harem. Chaque geste, chaque caresse étaient mesurés et participaient d’un ensemble dont le seul but était d’atteindre à l’exaspération des sens.

Franck, soumis par la folie féminine, se laissa emporter avec délectation. Il n’y pouvait plus rien. S’arrêter maintenant signifiait pour lui supporter des heures encore la violente douleur de l’acte inachevé. Il fallait l’exutoire. Il devinait le jeu de sa compagne et s’il eût aimé qu’elle achève son œuvre en lui permettant de lâcher sa semence, il n’était plus à même d’imposer son désir. Il n’était plus rien, rien qu’un corps vaincu et tendu vers la pulsion ultime. Il réclamait la jouissance sans pouvoir l’atteindre. Il accompagnait maintenant d’un balancement des hanches le va-et-vient voluptueux et insupportable des lèvres féminines. Dans les rares secondes de lucidité que lui laissaient les gestes machiavéliques de Marie-Paule, il remerciait le ciel d’avoir pour femme une telle amante. C’est lui qui l’avait formée, lui qui lui avait appris l’essentiel de sa science et, chaque jour, il constatait que l’élève était douée. Elle avait tout compris, et ce qu’il ne lui avait pas dit, elle l’avait deviné. Il avait fait d’elle une experte en amour. Avant lui, elle n’était rien. Aujourd’hui, elle était La Femme, comme tout homme rêve d’en posséder une.

Vint le moment où elle ne se posa plus de question. Elle se mit à plonger et replonger ses lèvres autour de la hampe virile. L’ensemble du bas-ventre masculin n’était plus que salive et les lèvres féminines poursuivaient leur œuvre. Elle gobait le gland violacé, distendant les joues pour en accepter le volume, puis elle remontait dans un mouvement salace, ne laissant aucun instant de répit à l’homme. A force de pression, elle réussit à refermer l’anneau de ses doigts à la base des bourses et elle ne lâcha plus les glandes congestionnées. Puis, mue par son instinct de femme, comprenant que l’homme était vaincu, elle jugea le moment de parfaire son œuvre. Avec science, elle glissa l’index de sa main libre sous les testicules et, profitant de la salive qui noyait l’entrejambe, elle pénétra le fondement masculin. Dans le même temps, elle lâcha les bourses et remonta sur le sexe tendu à l’extrême pour agiter nerveusement le cercle de ses doigts autour du gland dans un mouvement rapide de va-et-vient. Il n’y eut pas à attendre. Le corps masculin se tendit comme un arc et s’abandonna au plaisir. Elle reçut le liquide crémeux sur le visage et ralentit ses gestes jusqu’à la dernière saccade. Elle s’abattit alors de tout son long contre la hanche masculine pour reprendre son souffle, gardant toujours l’index profondément enfoui au plus profond de l’homme.

— Heureux ? demanda-t-elle d’une voix douce, parodiant l’attitude habituelle des hommes.

Il ne répondit pas. L’extase avait été si forte qu’il avait du mal à recouvrer ses esprits. Ils restèrent ainsi, soudés l’un à l’autre, durant de longues minutes.

Franck avait épousé Marie-Paule dix ans auparavant et depuis, il n’avait eu de cesse de la former à l’art de l’amour. Ils s’étaient connus en fac de lettres, et la vie avait fait qu’ils étaient devenus enseignants, tous les deux. Lui en anglais, elle en français.

Marie-Paule était une brune, un rien autoritaire, à l’élégance naturelle des femmes qui ont eu l’habitude de vivre dans l’aisance. Ses parents lui avaient laissé quelques biens et elle avait su les faire fructifier. Néanmoins, elle avait eu à cœur de passer son Capes et depuis quelques années, elle exerçait dans le Gers. Pour être plus précis, dans un collège de la ville d’Auch.

Franck, de son vrai prénom François, avait suivi le même cursus et s’était retrouvé, par le hasard des affectations académiques à enseigner dans la ville de Tarbes. Brun lui aussi, il y avait chez lui comme un air d’hidalgo, quelque chose de perçant et d’intelligent dans le regard. Il était aussi cultivé que sa compagne et se targuait d’être incollable en matière de cinéma. Ce qui était probablement vrai. Mais sa passion secrète consista, dès les débuts de leur relation, à travailler Marie-Paule très méthodiquement, comme un sculpteur travaille une matière brute, pour en faire la plus parfaite des amantes. Il avait rapidement compris la sensualité de celle-ci mais avait également perçu chez elle l’absence de pratique en matière de sexe, ou peut-être simplement était-ce le lourd carcan de l’éducation bourgeoise. Il se fit fort de combler ses lacunes et se donna pour but d’en faire l’idéal féminin, la plus accomplie des maîtresses. Dix ans après, il ne pouvait que juger le résultat positif.

Néanmoins, l’éloignement de leurs établissements respectifs fit qu’ils durent vivre une moitié de la semaine en célibataire. Ils fixèrent le domicile conjugal dans la ville de Pau, et chaque dimanche soir, Marie-Paule prit l’habitude de rejoindre en voiture un simple appartement qu’elle louait à Auch, place des Carmélites – ça ne s’invente pas – quelque part entre la cathédrale et le musée des Jacobins, dans le centre historique. Il y avait peu de place, mais au fil du temps, elle s’organisa et aménagea parfaitement le petit trois-pièces. Un boudoir en guise de chambre, l’ancien salon en minuscule bibliothèque, et une pièce à vivre qui lui servait à la fois de cuisine, de salon, et, à l’occasion, de salle à manger. L’ensemble était vieillot, mais ne manquait pas de charme, sauf à prendre en compte les ronflements épisodiques d’un réfrigérateur antédiluvien et le goutte-à-goutte de la chasse d’eau.

C’est à la fin du mois d’août, ou au début septembre, que Franck décida de pousser plus loin les expériences. Jusqu’alors, il avait éduqué sa compagne à toutes les techniques possibles entre un homme et une femme, et si celle-ci s’était montrée particulièrement attentive, il savait depuis déjà longtemps que cela ne suffisait plus à sa satisfaction. Il parlait de plus en plus souvent de faire connaître l’amour au féminin à Marie-Paule, et s’il retarda longtemps le moment de prendre la décision, l’hypothèse prit forme en début d’année scolaire.

A vrai dire, l’idée n’était pas pour déplaire à la jeune femme, sa sensualité naturelle et son désir de découverte faisaient qu’elle détaillait souvent les belles femmes dans la rue, imaginant tout ce qu’il lui serait possible de leur faire subir, ou de subir elle-même sous leurs directives. Souvent, par la pensée, elle s’abandonnait aux caresses les plus intimes de la part de ces amantes imaginaires et ce type de fantasme devint rapidement un leitmotiv de sa sexualité. L’éloignement du couple, chaque semaine, fit qu’elle prit l’habitude de s’adonner à la masturbation, et les images de son corps mêlé à celui d’une autre femme, constituèrent rapidement une source d’excitation indispensable. Profondément pudique, malgré les apparences, elle n’osa avouer ce penchant à son mari, mais celui-ci, probablement depuis longtemps sur la même longueur d’ondes, sut que le moment était venu de franchir le pas. Aussi, quand il se proposa d’organiser la chose, Marie-Paule, tout en montrant une certaine réticence de façade – elle ne pouvait décemment afficher ouvertement ses désirs profonds –, fut soulagée et heureuse de n’être obligée que de subir la décision masculine.

Il éplucha plusieurs journaux d’annonces avant de porter son choix sur un couple du même département que le leur. Pourquoi son attention fut attirée par cette annonce plutôt qu’une autre, difficile à définir. Peut-être par la photo qui, sous un visage féminin flouté, dévoilait une poitrine appétissante et une chevelure tirant sur les roux profonds avec quelques reflets cuivrés. On s’attache parfois à des détails indéfinissables. Toujours est-il qu’il fit lire cette annonce à Marie-Paule et que celle-ci tomba presque immédiatement sous le charme de cette femme qu’on devinait à peine tant la photo était minuscule. Tout juste une icône, mais qui laissait entrevoir une allure et des courbes élégantes et sensuelles.

C’est la gorge nouée que Marie-Paule donna son assentiment à cette aventure.

CHAPITRE II

Comme souvent en pareil cas, rendez-vous fut donné dans un hôtel. Vague banlieue, zone artisanale, quelque part entre une bretelle d’autoroute et des terrains en friche. L’anarchie des lieux avait de quoi décontenancer, mais Franck n’en laissa rien paraître. Tous les hôtels Campanile se ressemblent.

Rez-de-chaussée, chambre 122, un filet de lumière filtrait sous le volet à demi baissé. Franck précéda Marie-Paule et frappa à la porte le cœur battant. L’homme qui ouvrit avait comme eux la quarantaine. Il faisait penser à quelque fonctionnaire insignifiant par son polo informe porté sur un pantalon de toile fine. La femme, par contre, était un éblouissement. Elle rayonnait de par sa chevelure aux reflets roux et par la lumière de son regard – elle avait les yeux clairs, presque gris – et il émanait d’elle une féminité sans bornes.

En quelques mots rapides, les présentations furent faites. L’objet de la rencontre ne donnait pas prétexte à un long discours. Leurs hôtes se prénommaient Pierre et Marianne. Le premier avait un cabinet de soins dentaires en centre-ville et sa compagne n’avait d’autre occupation que d’afficher sa beauté aux yeux du monde.

Dans un Campanile, les chambres sont spacieuses. L’homme tira un siège et s’assit à califourchon, coudes sur le dossier, comme pour maîtriser l’espace de la pièce. Sa compagne, Marianne, s’assit près de la tête du lit. Elle aussi occupait l’espace. Avec son allure hautaine et à sa chevelure flamboyante, elle impressionna immédiatement Marie-Paule et eut un effet certain sur Franck qui ne pouvait détacher ses yeux de son visage. Il y avait quelque chose de profondément troublant dans cette femme, songeait-il.

Pour une obscure raison dont aucun des deux n’eut conscience dans l’instant, Franck et Marie-Paule restèrent debout près de l’entrée, comme isolés sous le feu croisé des regards.

Pierre abrégea les phrases de bienvenue et s’adressa directement à Marie-Paule :

— Es-tu ici de ton plein gré ?

Marie-Paule, surprise de l’entrée en matière, chercha à formuler une réponse, mais ne trouva pas les mots. Ses lèvres restèrent ouvertes sur une phrase muette. Elle se sentit soudain très bête et tenta de chercher secours auprès de son mari, sans résultat. Pierre reformula sa question.

— Ton mari souhaite te voir dans les bras d’une autre femme. Partages-tu ce désir ?

Cette fois-ci, elle trouva la force de répondre.

— Je souhaite lui faire plaisir, mais je ne sais pas si j’en serai capable.

Satisfaite, elle tenta d’afficher une certaine désinvolture et détailla la chambre sans toutefois croiser le regard de Marianne dont elle craignait déjà confusément quelque chose.

Ce fut justement Marianne qui poursuivit l’interrogatoire. Elle le fit de manière si inattendue que Marie-Paule en fut désarçonnée.

— Tu as déjà eu des relations homosexuelles ?

La voix était tendre et laissait entrevoir comme une modulation masculine. Une de ces voix suaves et pénétrantes, contre laquelle on ne peut rien sauf se soumettre. Marie-Paule tenta de soutenir le regard de celle qui l’avait tutoyée, mais n’y parvint pas. Elle baissa les yeux et fixa simplement les lèvres dont la brillance l’impressionnait.

— Tu as eu des relations homosexuelles ? répéta Marianne.

— Jamais ! s’entendit formuler Marie-Paule.

— Tu as déjà imaginé en avoir ?

— Comme tout le monde, sans doute !

— Tu es vaginale ou clitoridienne ?

La question la saisit par sa froideur, mais sans qu’elle sût pourquoi, elle accepta d’y répondre franchement :

— Plutôt clitoridienne !

Et soudain Marie-Paule eut conscience de la situation. Elle était là, debout face à ces inconnus, accablée de questions toutes aussi indiscrètes les unes que les autres et elle ne pouvait faire autrement que d’y répondre. Mais il était dit qu’elle n’était pas au bout de ses surprises. Marianne se tut un instant, puis elle demanda :

— Peux-tu nous montrer comment tu es faite ?

La jeune femme tressaillit, et, pensant avoir mal interprété la question, se tourna vers Franck pour quêter un assentiment.

Marianne reprit plus directement :

— Déshabille-toi !

La voix chaude s’insinua dans Marie-Paule comme une lame, la privant de toute réaction. Elle ne bougea pas. Le silence se fit plus lourd, et alors qu’elle allait s’exécuter, Pierre se tourna vers Franck et, avec un certain aplomb, lui demanda de sortir un instant. Il viendrait le chercher.

D’abord interloqué, puis juste un peu intrigué, le jeune homme accéda à la demande. Il referma la porte derrière lui, sans un regard pour sa compagne. Il y avait quelque chose d’excitant à abandonner la jeune femme aux ordres de ce couple.

Ne sachant trop que faire et la nuit étant quasiment tombée, il prit le parti de ne pas s’éloigner de la chambre dont un filet de lumière filtrait par le bas du volet incomplètement abaissé. Insuffisamment pour distinguer quelque chose de précis, mais suffisamment pour constater que la chambre était occupée. Il marcha alors de long en large sur l’allée qui reliait le bâtiment principal au restaurant. Une allée d’environ soixante mètres, bordée de lauriers roses. Il parcourut ainsi plusieurs fois la distance, craignant à tout instant de rencontrer quelqu’un qui pût se poser des questions sur ses allées et venues. Il n’aurait su quelle attitude prendre pour justifier de sa présence et rien que cette idée le tourmentait. Mais l’excitation qui l’embrasait l’aida à patienter. Il ne vit personne.

Près d’une demi-heure plus tard, la porte s’ouvrit, laissant apparaître la silhouette de Pierre. Le dentiste fit un signe et Franck revint à nouveau dans la chambre.

Il s’attendait à tout, mais il eut la surprise de trouver Marie-Paule toujours debout, toujours au même endroit, mais cette fois-ci totalement nue. Elle ne portait, en tout et pour tout, que ses bas et ses talons aiguilles. Les bras croisés dans le dos, elle semblait absente, comme indifférente à tout ce qui l’entourait et ne montra aucune émotion ni aucun soulagement à l’entrée de son mari. Pierre reprit sa position à califourchon sur la chaise. Quant à Marianne, elle n’avait pas bougé. Rien ne semblait avoir changé à part la nudité de Marie-Paule.

Franck interrogea le dentiste du regard.

— N’ayez aucune crainte ! Votre femme n’a subi qu’un simple interrogatoire. Nous aimons connaître au mieux les personnes qui partagent nos jeux… Vous n’imaginez pas le nombre d’hommes qui obligent leur femme, parfois par la violence, à se prêter à des jeux érotiques pour lesquels elles n’ont aucune attirance. La nudité abaisse les défenses et facilite la franchise.

Et comme Franck montrait quelque perplexité, il poursuivit d’une voix monocorde :

— Votre femme a satisfait brillamment à toutes nos questions. De plus, elle possède des seins adorables… ainsi qu’un sexe fort appétissant. Vous avez parfaitement raison de la faire épiler. Rien de tel pour une femme que de ne pas cacher ses lèvres intimes par une toison abondante. C’est beaucoup plus érotique ainsi. L’homme est fait pour investir, pénétrer et posséder. La femme est faite pour s’abandonner, s’offrir et se soumettre.

Il se tut un instant comme pour reprendre son souffle, comme s’il voulait laisser pénétrer chaque mot dans l’esprit de la jeune femme.

Franck jeta un regard sur la peau blanche de Marie-Paule. Il s’attarda sur l’extrémité de chaque sein dont les mamelons paraissaient érigés de manière insolente. Pourtant, rien sur ses traits ne semblait trahir une émotion quelconque. Elle était nue et c’était comme si cela lui paraissait le plus naturel du monde. Pierre avait probablement raison. La femme est faite pour s’offrir.

L’homme reprit son discours :

— Regardez-la bien ! N’est-elle pas heureuse de s’afficher ainsi ?

Et sans attendre de réponse, il asséna comme un coup de grâce à Marie-Paule.

— Elle nous a confié que vous préfériez la prendre par-derrière !

Franck ne sut quoi dire, un flot d’adrénaline se déversa soudainement dans ses veines, tordant ses muscles et affolant son cœur. Il jeta un œil rapide sur Marie-Paule dont il vit les joues s’empourprer. Il convenait qu’il avait une certaine prédilection pour la sodomie qu’il considérait comme le seul véritable acte sexuel propre à marquer la volonté masculine de dominer la femme, mais de là à en faire état publiquement… Immédiatement, il se demanda comment Marie-Paule, de nature si réservée, avait pu s’abandonner à pareille confidence. Que lui avaient-ils fait pour qu’elle se laisse aller à tant de franchise ? Une partie de la réponse vint aussitôt des lèvres de Pierre :

— Voyez comme la nudité aide à la confession ! Votre femme ne nous a rien caché de sa sexualité, ni de la vôtre, d’ailleurs.

Et avant que Franck ne puisse faire une remarque, il ajouta :

— Nous avons rarement rencontré une femme aussi intéressante. Vous semblez un couple heureux et bien dans sa peau. Je crois que nous aurons de longues relations si vous le souhaitez.

— Nous sommes là pour ça ! tenta de conclure Franck qui avait repris ses esprits.

En fait, il ne savait plus pourquoi il était là. Sa volonté de voir Marie-Paule dans les bras d’une autre femme, pourtant si forte et si envahissante, ces derniers temps, semblait s’effilocher au fil des minutes. Il s’attendait à tout sauf à la tournure qu’avait prise cette rencontre. Il n’avait pas imaginé qu’un couple, étranger quelques minutes auparavant, puisse si vite prendre le pas sur sa femme, mais aussi sur lui. Il ne voyait pas d’obstacle à d’éventuelles relations, mais il était extrêmement surpris de la rapidité de la chose. Il lui fallait reprendre l’initiative, aussi profita-t-il d’un instant de silence pour se lancer.

— Ecoutez ! Nous vous avons contacté pour que Marie-Paule connaisse l’amour au féminin. Elle connaît beaucoup de choses, je crois avoir été un bon professeur, mais ça fait près de cinq ans que je recule le moment de la jeter dans les bras d’une femme. Votre façon de faire est un peu singulière, mais ça ne me déplaît pas. Si vous voulez de Marie-Paule, elle est à vous, à charge pour votre amie de la former au saphisme.

Et se tournant vers l’enseignante, il ajouta :

— Et toi, qu’en penses-tu ?

La jeune femme, toujours nue et exposée aux regards de tous, répondit sans hésitation :

— Je ferai ce que tu voudras.

Elle laissa passer deux ou trois secondes et poursuivit sur un ton neutre qui ne marquait aucune honte :

— Je trouve Marianne très belle et… s’il faut que je me donne à une femme, autant que ce soit elle.

Il n’y avait aucun mauvais esprit dans la réponse qu’elle venait de faire. D’ailleurs, Marianne prit la chose au mieux :

— Merci ! Moi-même, je peux constater que tu es parfaite. Tes seins sont splendides et donnent envie d’y toucher. Quant à ton ventre… – Marie-Paule sentait ses joues s’embraser – je crois que j’aurai plaisir à te guider dans cette nouvelle voie.

Puis chacun se tut. Marianne n’eut rien à ajouter, Marie-Paule n’avait pas à parler et Franck ne savait plus que dire. Ce fut Pierre qui reprit le flambeau de la conversation. Sous des dehors austères et une mise négligée, il cachait en fait un sens aigu de l’organisation. Non qu’il veuille imposer ses vues sur chaque chose, mais sa science de l’humain faisait merveille dans les moments délicats. Il y avait dans la voix du dentiste quelque chose de traînant, d’incomplet et de magique à la fois, qui ne pouvait souffrir le refus.

— Il est presque vingt heures. Ne pourrions-nous faire plus ample connaissance au restaurant ?

Saisissant la proposition au vol, Franck approuva chaudement. Marianne s’approcha alors de Marie-Paule et gratifia la poitrine de la jeune femme d’une tendre caresse, s’amusant à faire saillir les tétons pourtant déjà passablement excités.

CHAPITRE III

Quelques minutes plus tard, après que Marie-Paule eut remis ses vêtements, soit une simple robe portefeuille dont les pans n’étaient liés que par une unique attache à la taille, les deux couples pénétraient dans le restaurant de l’hôtel et s’installaient à une table sous le regard un rien inquisiteur de la serveuse. Sans s’être concertés, les deux hommes s’assirent côte à côte obligeant les deux femmes à faire de même. Le simple fait de s’asseoir avait permis au tissu fluide de la robe de Marie-Paule de glisser de part et d’autre de la chaise. Sans le vouloir, elle dévoilait désormais l’intégralité de ses jambes, ses bas noirs et une partie de peau nue tout en haut des cuisses. Gênée, mais aussi amusée, elle n’osa rabattre un des pans sur ses genoux et prit le parti d’avancer sa chaise pour masquer la plus grande partie par l’avancée de la table. La chose faite, elle releva la tête et fit un tour de salle pour juger de la situation.

Il y avait peu de monde ce soir-là. Sur la droite, un couple âgé, des Anglais peut-être, ou plutôt des Américains, tant la cacophonie de couleurs dont ils étaient vêtus faisait peine à voir. Lui avait le cheveu ras et portait une horrible veste à rayures. La femme, elle, pouvait encore faire illusion, mais il n’y avait plus guère que l’épaisseur de laque pour lui tenir lieu de chevelure. Sur la gauche, une famille. Un couple âgé accompagné de deux gamins turbulents. En face, ce n’était que tables vides et dessertes diverses jusqu’au buffet. Par contre, dans son dos, Marie-Paule avait repéré une grande tablée dont elle avait détaillé les occupants lors de son arrivée. Elle n’avait pas compté, mais il y avait au moins huit personnes à la quarantaine élégante. Elle avait reconnu du Cerruti, sans doute un velours Diesel et une robe Sonia Rykiel, robe dont elle avait rêvé l’achat quelques semaines auparavant.

Assise à sa gauche, comme il se doit quand on veut prendre avantage des ouvertures des vêtements féminins, Marianne s’amusa des efforts de sa voisine pour cacher sa quasi-nudité puis elle entreprit de la rassurer. Elle lui posa un baiser sur la joue, presque amicalement, et glissa sa main droite sous la table pour s’attarder à la lisière d’un bas. Elle joua un instant de l’élasticité de la jarretière sans intention précise. Il s’agissait pour elle de calmer Marie-Paule et de lui faire accepter sa tenue comme un jeu.

A l’arrivée de la serveuse, la jeune femme rousse retira sa main précipitamment. La serveuse s’était approchée par l’arrière de la table pour apporter les menus. Peut-être avait-elle aperçu ou deviné quelque chose car, tout en s’adressant aux hommes, elle ne lâchait plus les deux femmes des yeux. Cela finit par devenir gênant tant il y avait d’insistance dans son regard, mais elle ne fit aucune remarque. Chaque convive choisit rapidement des plats simples ; grillades et salades firent l’unanimité. Ce n’est que quand Marie-Paule comprit qu’il lui faudrait se lever, passer devant le couple d’Américains et traverser une partie de la salle pour accéder au buffet de hors-d’œuvre qu’elle manqua d’oxygène. A demi dévêtue, elle se demandait comment procéder, d’autant qu’il lui faudrait encore revenir à la table, à la vue de tous les clients. Ce fut Marianne qui lui sauva la mise en proposant d’aller chercher son plat. Elle la gratifia d’un sourire de soulagement.

Le repas se déroula sans incidents, sauf à noter que la main de Marianne se glissa plusieurs fois sous la table sans toutefois rendre ses caresses très précises. Jusque-là, le ton de la conversation avait été enjoué. Pierre et Franck devisaient de l’actualité, mêlant parfois Marianne à leurs propos. Ils parlèrent aussi de mode et de sport, mais à aucun moment, ils ne firent allusion au but de leur rencontre. Marie-Paule fut conviée à parler de son métier, ce qu’elle fit avec intelligence. C’est alors que chacun attendait la serveuse pour choisir les desserts que Pierre s’adressa directement à elle. Elle fut surprise du changement de ton.

— Chère Marie-Paule, commença-t-il, quand nous serons à nouveau dans la chambre, je demanderai à ton mari de te prendre devant nous.

L’enseignante ne vit là rien de véritablement surprenant et ne comprit pas le sérieux avec lequel il avait énoncé ce qu’elle avait déjà admis comme une banalité. Elle avait imaginé être livrée plutôt à sa voisine de table, mais être prise par son mari ne lui paraissait pas incongru. Elle s’abstint de faire part de sa remarque et attendit la suite.

— Nous avons pour règle… (il se tourna vers Marianne pour l’inclure dans son propos) nous avons pour règle, mais aussi pour plaisir, d’imposer à nos futurs amis…

Il s’arrêta. Les mots semblaient difficiles à trouver.

— Nous avons pour règle d’imposer à nos amis un signe fort, un signe montrant leur volonté de se livrer à nos jeux érotiques.

Il se répétait, songea Marie-Paule qui désormais s’attendait à tout de la part de cet étrange couple.

— En gage de bonne volonté, nous souhaitons, Marianne et moi, qu’au retour à la chambre, tu sois prise par ton mari…

C’est Marianne qui compléta la phrase :

— Il veut que tu te fasses enculer devant nous, mais il n’ose pas employer le terme.

Elle avait parlé à mi-voix, mais de manière suffisamment audible pour que chacun l’entende.

Il y eut comme un malaise. Franck leva son verre et but une gorgée. Il ne montra aucun étonnement. Peut-être avait-il déjà eu vent de l’affaire, pensa Marie-Paule. Elle avala sa salive et eut quelque difficulté à déglutir. A la table voisine, le couple d’Américains commandait une autre bouteille de vin et, sur sa droite, les deux garnements avaient cessé leurs gesticulations et attendaient avec impatience l’heure d’aller se coucher.

Pierre expliqua alors qu’il souhaitait que Marie-Paule se fasse prendre par-derrière devant eux :

— Il n’y a rien de plus intime ni de plus révélateur.

Ce furent les termes qu’il employa. Toutefois, il imposait aussi à la jeune femme de s’y préparer avant la fin du repas. Elle ne comprit pas la phrase et s’apprêtait à jeter un œil sur la carte des desserts, quand elle aperçut devant elle un objet étrange et inhabituel sur une nappe de restaurant. Bien qu’elle n’en ait jamais vu sauf sur des publicités de revues érotiques, elle reconnut avec effroi un godemiché dont la forme et la taille ne laissaient planer aucun doute quant au lieu de son utilité. Pierre avait déposé devant elle un plug anal. Effarée, elle lança des regards furtifs autour d’elle mais personne ne semblait avoir prêté attention à l’objet. Quant à la serveuse, elle était occupée avec les Américains et ne regardait pas vers leur table. Pierre couvrit le plug de sa main, le prit, et le remis à Franck.

— Il y a des toilettes vers l’entrée. Ce serait bien que vous lui passiez ceci.

Il prit un autre objet dans sa poche et le donna aussi au mari de Marie-Paule. Il s’agissait d’un tube qui se révéla être un gel intime. Sans hésiter, et à la grande honte de Marie-Paule, Franck se leva, demanda à sa femme d’en faire autant et se dirigea d’un pas décidé vers l’entrée. Ils eurent la surprise de voir Marianne se lever d’un bond pour les suivre.

— Je vous accompagne ! dit-elle simplement.

Trois personnes traversant la salle pour entrer ensemble dans le couloir qui mène aux toilettes, ça devait manquer de naturel, car la serveuse, toujours occupée avec les Américains, pour un problème de compréhension, fut attirée par le mouvement et suivit le manège des yeux, intriguée et surprise. Elle dévisagea le mari de Marianne, curieusement seul à sa table, ne releva rien d’anormal sur ses traits et, rassurée, se concentra sur ses souvenirs d’anglais.

Quand le trio revint, la seule chose que chacun put remarquer c’est l’ouverture de la robe de Marie-Paule, qui, à chaque pas s’écartait en grand pour dévoiler ses jambes jusque très haut sur les cuisses. Mais malgré l’élégance du vêtement, personne dans le restaurant n’ignora plus qu’elle portait des bas. Et rien que cette idée fit que Marie-Paule détourna la tête quand elle passa près des Américains toujours aux prises avec la serveuse. Elle ne portait pas de soutien-gorge, mais seul un observateur averti aurait pu en déceler l’absence par le balancement naturel des seins contre le fin tissu.

Quand elle s’assit, l’objet étrange que Franck avait introduit en elle, d’une simple pression, tant le gel paraissait efficace, s’enfonça plus profond, élargissant les parois de son fondement. Elle tenta de cacher l’horrible impression que cette intrusion lui procura, mais ce fut Marianne, celle qu’elle considérait déjà presque comme une amie, ou du moins comme une complice, celle qui avait observé en silence la manière dont Franck avait satisfait à l’ordre de Pierre, l’aidant même à écarter les fesses de l’enseignante pour qu’il pût plus aisément recouvrir l’anus de ce gel lubrifiant, ce fut Marianne qui confia à ses compagnons de table que s’asseoir avec un tel instrument en soi était particulièrement gênant. Pas vraiment douloureux, mais à coup sûr, gênant.

Le dessert fut pour Marie-Paule comme une longue agonie.

CHAPITRE IV

Franchir l’espace qui séparait le restaurant du bâtiment principal, emprunter l’allée qui serpentait entre les lauriers, tout cela fut pour Marie-Paule comme une marche au supplice. Savoir que dans quelques minutes, elle devrait s’offrir de la plus intime des façons devant ces inconnus la remplissait de honte. Lors de la présentation, et bien qu’elle fût nue, elle avait pris sur elle, mais à cet instant, elle nourrissait quelque inquiétude sur les suites de la soirée. Certes, il n’était plus question de reculer, il en allait de la parole de Franck et de sa fierté, mais si elle avait été seule, elle aurait couru directement à la voiture et se serait enfuie. A chaque pas, l’odieuse occupation de son anus la ramenait cruellement à la réalité. Elle allait devoir se soumettre et offrir à la vue de ce couple l’image sordide d’une femelle prise de la plus abjecte des façons.

Les deux hommes semblaient deviser comme de vieux amis. Marie-Paule reconnut là l’effet du vin. Comme à son habitude, elle en avait peu bu. Tout au long du repas, elle s’était contentée de suivre la conversation sans intervenir, sauf quand on lui posait une question ou lui demandait son avis. Encore maintenant, elle se taisait. La rousse Marianne tentait bien d’entretenir un lien verbal, mais la tension qu’elle sentait monter en elle la coupait déjà du monde extérieur. Toute son attention était désormais tournée vers l’objet dont le volume lui rappelait sans cesse ce qu’elle allait subir dans les minutes suivantes.

Les deux hommes s’effacèrent pour la laisser entrer la première. Politesse de circonstance, songea-t-elle. Cette attention, loin de la rassurer, l’enfonça plus encore dans la certitude qu’elle était le clou d’un spectacle sordide. Néanmoins, l’excitation prit le pas sur l’angoisse et si elle avait dû être prise, à l’instant même, de manière normale, c’est-à-dire si un homme avait dû s’introduire dans son vagin, elle pensa qu’elle n’aurait eu aucun mal à l’accueillir tant elle avait conscience de mouiller.

Malgré, ou peut-être à cause de sa nudité, elle avait apprécié l’exhibition précédente. Elle ne l’aurait avoué pour rien au monde, mais inconsciemment elle avait vite compris, à la chaleur qui irradiait son ventre, et à l’humidité qu’elle avait senti sourdre dans son intimité, que l’insolite de la situation avait eu un effet certain au plus profond d’elle-même. Elle avait fait le maximum pour éviter que Pierre, et surtout Marianne, ne s’en rendent compte. Elle avait serré les cuisses innocemment et avait répondu à toutes leurs questions de sa voix la plus plate, ne cachant rien de sa vie intime, mais ne montrant rien non plus de son trouble.

Le dentiste referma la porte. Il ne laissa qu’une liseuse allumée à la tête du lit, et comme précédemment, se recula hors de la plage de lumière pour s’installer à califourchon sur l’unique chaise de la chambre. Marianne vint se coller à lui et s’adossa au mur. Son visage exprimait une joie intérieure non dissimulée. Il était manifeste qu’elle attendait le spectacle avec autant d’intérêt que son mari.

Sans qu’on le lui demande, Marie-Paule quitta sa robe légère en évitant le regard de la belle rousse et se retrouva à nouveau nue dans ce lieu désormais familier. Les mamelons légèrement tendus donnaient à penser que la situation n’était pas pour lui déplaire. Franck la prit dans ses bras et l’embrassa à pleine bouche comme s’il voulait se faire pardonner par avance les sévices qu’il allait lui faire subir. Le baiser de Judas pensa Marie-Paule, qui au passage, remarqua l’excroissance que son mari appuyait contre son ventre. Au volume, elle comprit qu’elle n’avait plus à espérer une quelconque grâce. Il n’était plus en état de lui épargner quelque chose.

Franck l’aida à s’agenouiller sur le lit, le visage tourné vers les deux inconnus auxquels elle allait s’offrir par personne interposée. C’est une fois en position, et alors que son mari la soulageait du plug, qu’elle comprit vraiment le but de Pierre. Jamais elle ne pourrait montrer autant de volonté à se soumettre qu’en cette situation.

Elle posa les coudes devant elle et baissa la tête presque jusqu’à toucher le lit, cambrant les reins et écartant les cuisses, comme elle avait l’habitude de se conduire en pareille circonstance. Elle n’attendit plus que le bon vouloir du mâle, l’espérant même pour abréger l’attente.

La voix de Pierre rompit le silence.

— Relève la tête et regarde-nous !

Un flot d’adrénaline parcouru son corps. Mais, ayant jusqu’alors obéi à tous les désirs du couple, elle ne vit pas de raison valable de refuser son regard, aussi leva-t-elle les yeux comme on lui demandait.

— Mieux que ça ! Je veux voir ton visage !

Elle se tordit le cou pour obtempérer davantage.

Alors Franck se plaça debout derrière elle, défit sa ceinture, baissa légèrement le pantalon, écarta les pans de sa chemise et se caressa un instant le sexe et les bourses. Il se sentait déjà gonflé, presque durci, mais pour une sodomie, aussi facile soit-elle, il fallait un peu plus de raideur. Il regarda alors vers Marianne dont il distinguait les contours du visage dans l’obscurité et dans le même temps, écarta les fesses de sa complice pour présenter son gland devant la porte étroite. La suppliciée lui demanda à mi-voix un peu de douceur mais, sourd à sa supplique, il profita du gel lubrifiant encore présent autour de l’anneau intime pour s’introduire en elle d’un seul mouvement du bassin. Le membre viril disparut instantanément, sans douleur, sans aucune résistance. Le plug avait rempli pleinement son office.

Franck s’arrêta un moment. Non qu’il voulût reprendre son souffle, il n’était pas encore fatigué, mais il souhaitait que Marie-Paule appréciât pleinement la situation. Il lui laissait le temps de prendre conscience. Enfin, certain que le regard du couple avait fait son effet, il enserra les hanches de la jeune femme entre ses mains et commença un va-et-vient très doux, comme un lent balancement du corps d’avant en arrière. Loin de lui l’idée de ménager sa femme. Il s’agissait simplement de montrer à Marianne, surtout à Marianne, toute sa science de la chose.

Perforée au plus étroit de son être par le sexe masculin, Marie-Paule eut la tentation de baisser la tête et de fermer les yeux pour chercher à se concentrer sur cette intrusion, mais, se rappelant l’ordre de Pierre, elle se raidit, cambra les reins et releva le front, dirigeant son regard alternativement vers chacun des spectateurs attentifs. Elle eut le sentiment de s’abandonner alors totalement à leur concupiscence.

A partir de cet instant, ce fut comme un enfer lent et minutieux. Franck alternait avec machiavélisme les phases langoureuses et les assauts les plus rudes. Il ne pensait pas faire jouir Marie-Paule – tel n’était pas son propos –, il souhaitait faire durer le plaisir le plus longtemps possible. Parfois, il jetait un œil curieux sur Pierre et sur Marianne. Ceux-ci semblaient suivre avec intérêt les expressions de Marie-Paule.

L’enseignante avait remarqué également l’attention dont elle faisait l’objet, aussi, la gorge serrée et les tempes brûlantes, elle ajoutait au sordide de la situation en accentuant encore plus la cambrure de ses reins, offrant encore mieux sa croupe aux assauts répétés de son mari. Tous ses sens tendus à l’extrême, elle tentait d’écouter son corps pour quêter une once de plaisir, mais rien n’y faisait. Il aurait fallu qu’elle se caressât le ventre pour ajouter des sensations, mais elle n’osait changer de position. Le sexe masculin profondément ancré en elle monopolisait toute son attention. Elle suivait chaque mouvement de l’homme, accompagnant parfois celui-ci, s’offrant à la pénétration comme seule une femme aimante sait le faire.

La chevauchée durait déjà depuis dix bonnes minutes quand Franck ralentit l’allure. Une violente bouffée de plaisir montait en lui. Il n’était pas question de se laisser emporter bêtement. « The show must go on ! » songea-t-il. Il imaginait être à la place de Pierre et s’excitait au spectacle de cet accouplement bizarre dans le halo de lumière qui baignait le lit. Il ralentit encore. Puis, quasiment immobile, il caressa les flancs dégoulinants de sueur de sa compagne. Le ventre au bord de l’apoplexie, il reprenait ses esprits et laissait reposer ses sens.

Enfin, il reprit son travail, lentement, tout en douceur, faisant glisser son membre dans le fourreau étroit et chaud de la jeune femme, élargissant les chairs intimes pour imposer la présence virile. Puis il accéléra soudain et agita son bassin avec vigueur, frappant l’entrejambe féminin de ses lourds testicules. La fin était proche. Il fallait finir en beauté. Il avança ses mains et enserra la taille fine de Marie-Paule, tentant de joindre les doigts de ses deux mains dans un effort violent. Prise ainsi, ne pouvant plus se dérober, la jeune femme accompagna l’assaut final. Les entrailles fouaillées par le membre viril, elle se laissa emporter par les spasmes du plaisir.

Tout de suite, elle eut honte de s’être laissée aller et eut la tentation de cacher son visage dans le dessus-de-lit mais n’en fit rien. Elle maintint son regard dans celui de Marianne, non par bravade, mais avec un soupçon de fierté, lui offrant ainsi les dernières convulsions de l’orgasme qui la traversait. Elle ne sentit pas quand Franck se déversa en elle ni quand il se retira. Tout ce dont elle prit conscience, c’est de l’abondant liquide masculin qui coulait le long de ses cuisses.

Elle se leva alors sans mot dire, ramassa sa robe et se dirigea, d’un pas qu’elle voulut fier et assuré, vers la salle de bains. Elle croisa son mari qui revenait de quelques ablutions rapides. Quand elle réapparut, le plafonnier éclairait la pièce a giorno. Pierre était toujours à califourchon sur sa chaise et Franck lui faisait face, assis à l’extrémité du lit. Quant à Marianne, elle s’était couchée en travers du lit et la dévisageait d’un air amusé. Ne sachant trop que faire, et jugeant que sa présence n’était justifiée qu’en vue d’un accouplement futur avec la belle rousse, elle s’étendit à son tour sur le lit. De sa position, le visage près de celui de Marianne, elle respirait le parfum étrange de cette femme qui ne cessait de l’impressionner. Depuis quelques instants, soit à cause de ce qu’elle avait subi devant elle, soit tout simplement parce que le charme de la rousse commençait à faire son effet, elle sut qu’elle se donnerait à elle sans retenue.

Les deux hommes parlèrent longtemps, trop peut-être, car lorsque Franck se leva pour prendre congé, il fut surpris de trouver Marie-Paule lovée contre Marianne. Les deux femmes s’étaient assoupies et la belle rousse avait enfoncé profondément ses doigts dans la chevelure brune de l’enseignante.

CHAPITRE V

Pau avait des faux airs de Paris à la nuit tombante. Il y avait des travaux rue Lavoisier. Franck tourna un certain temps entre le parc universitaire et le quartier Saint-Joseph avant de trouver une place. Il n’était pas encore vingt heures quand il appuya sur l’interphone. Cinquième étage. Marie-Paule eut encore le temps de s’admirer dans le miroir de l’ascenseur. Elle tira sur son tailleur, histoire d’effacer quelques plis disgracieux et de masquer l’extrémité des bas qu’on aurait pu deviner par une large fente latérale. Satisfaite, elle attendit l’arrêt.

Pierre les fit entrer par un corridor, qui leur laissa l’impression d’un musée tant les murs regorgeaient de gravures et de lithographies, mais aussi par les multiples bibelots, qu’on devinait de prix, qui s’entassaient sur des étagères murales. Ils pénétrèrent dans un salon immense. En son centre trônait un vieux sofa de toile brune qui contrastait avec l’ensemble. Face à ce meuble, un vaste espace libre constitué d’un simple tapis circulaire, à la laine épaisse et au motif vaguement africain. Aux murs on retrouvait les mêmes lithographies que dans l’entrée, ou du moins paraissaient-elles identiques. Il s’agissait d’un intérieur bourgeois par la justesse de sa décoration, mais il régnait aussi dans ce lieu une touche d’originalité dont les arrivants ne purent définir la cause.

Pierre les fit asseoir dans le sofa et proposa un verre qu’ils acceptèrent. Marie-Paule fit le tour de la pièce du regard et Pierre la rassura :

— Marianne n’est pas prête. Mais elle ne devrait pas tarder.

Elle fit son entrée quelques minutes plus tard. Elle portait une robe tunique dans un imprimé automnal, robe dont la seule attache paraissait être un clip sur l’épaule droite. Le tissu en était si lourd et si fluide qu’il épousait les courbes de son corps comme pour en accentuer la sensualité.

Malgré leur expérience précédente, chacun se sentait un peu gêné. Les barrières de la pudeur sont parfois difficiles à vaincre.

C’est sur l’insistance de leurs hôtes que Marie-Paule retira sa veste et passa une bonne partie du repas le buste à l’air. L’éclairage de la pièce était constitué de plusieurs spots placés avec intelligence et qui diffusaient une faible lumière, ne mettant en valeur que quelques objets d’art, le centre de la table… et la poitrine de Marie-Paule. Il n’y avait là aucun hasard. Elle avait été dénudée et placée à cet endroit précis pour que sa gorge baigne dans un des rares halos de lumière. De voir cette femme brune aussi impudique, assise en face de lui, encadrée de Pierre et de Marianne, les coudes écartés comme pour permettre à chacun de mieux apprécier le galbe de ses seins, Franck ne put s’empêcher de bander violemment. De l’apéritif jusqu’au café, il se sentit dans un état second et espéra ne pas avoir à se lever.

Quand, à la fin du repas, il fut demandé à Marie-Paule d’ôter sa jupe et de se rendre au salon, elle hésita l’espace d’un instant, ne sut quelle attitude prendre pour paraître aussi naturelle que possible, ne trouva rien, et faute de solution, s’exécuta.

Une fois au salon, le dentiste se fit pressant. La nudité de Marie-Paule exacerbait ses sens. Il tenta quelques gestes précis auxquels elle se déroba maladroitement. Il prit très mal cette rebuffade et s’exclama d’une voix blanche :

— Qu’est-ce que c’est que cette mijaurée ?

L’insulte porta. La jeune femme fut submergée par une vague de honte. Le dentiste se tourna alors vers Franck :

— Placez-la à genoux au centre du tapis, tenez-lui les bras dans le dos et qu’elle écarte les cuisses ! Ici, elle doit obéir !

Franck s’exécuta. Le ton de la voix ne souffrait pas la moindre résistance. Lui-même ne comprenait pas l’attitude de Marie-Paule. Elle avait accepté la rencontre, avait déjà livré sa nudité au couple dans un hôtel, rien ne justifiait plus aucune réticence.

Dès que Marie-Paule se fut agenouillée, Pierre se plaça face à elle, s’agenouilla à son tour, lui intima l’ordre de s’ouvrir davantage, et avança résolument sa main vers la vulve offerte. Cette fois-ci, elle se laissa faire. Son mari la maintenait solidement et il lui était désormais impossible de se soustraire à l’intime caresse. Elle eût voulu le faire qu’elle ne le pouvait pas. Les doigts se frayèrent un chemin entre les lèvres tièdes et tentèrent sans succès de pénétrer plus avant. Elle ne mouillait pas. Pierre retira alors sa main de l’entrejambe et la présenta devant la bouche de Marie-Paule. Il appuya pour forcer le passage. Les doigts exhalaient une odeur forte et âcre, un peu acide, qu’elle reconnut pour être sa propre odeur. Elle lui était familière pour l’avoir humée chaque fois qu’elle s’adonnait à ses plaisirs solitaires. Elle humecta les doigts de sa salive, acceptant par ce geste qu’il s’introduise en elle plus facilement. Mais que pouvait-elle faire d’autre ? Y avait-il une autre alternative que de permettre à l’homme cette privauté ?

Les doigts reprirent leur place au centre de son intimité et, cette fois, n’eurent aucune peine à disparaître dans le fourreau dont ils distendirent les chairs. Et, malgré toute sa volonté, elle sentit que son ventre ne serait pas insensible longtemps à la main masculine. Pierre le sentit aussi qui accentua le mouvement de son poignet pour pénétrer au plus profond d’elle.

C’était la première fois, depuis qu’elle avait lié sa vie à celle de Franck, qu’un autre homme accédait aussi intimement à son corps.

— Mes caresses te plaisent plus que tu ne voudrais l’admettre ! lança-t-il à la jeune femme dont il percevait maintenant la lubrification.

Morte de honte, elle ne voulut pas relever la remarque et capitula définitivement. Son trouble se faisait déjà plus grand, plus intense, et elle se surprit à balancer les reins comme pour accentuer la pénétration dont elle était l’objet. Elle savait qu’elle avait perdu, elle savait que cette main étrangère allait la soumettre, et fut heureuse quand elle sentit les lèvres de Marianne se poser sur les siennes. Elle ferma les yeux et se laissa emporter dans un baiser fougueux.

Elle aurait voulu serrer cette femme dans ses bras, elle aurait voulu accompagner ce baiser de quelques caresses dans les reflets cuivrés de la chevelure rousse, mais elle ne pouvait plus rien. Son corps était vaincu et commençait à vibrer, irradiant les prémices du plaisir jusqu’à sa poitrine dressée vers le ciel. Et Franck bloquait toujours ses bras le long du dos.

Enfin elle ne se retint plus et laissa déferler en elle la vague du plaisir. Elle fut submergée par la violence de celui-ci. Ses jambes vacillèrent, et, accompagnée par les bras de son mari, elle n’eut d’autre ressource que de se laisser choir dans l’épaisseur du tapis.

Ils la regardèrent ainsi, repliée en chien de fusil et encore secouée des derniers spasmes de sa honte.

Quand elle ouvrit les yeux, il n’y avait plus que Marianne, assise à côté d’elle, qui enfonçait ses ongles dans la chevelure brune en un mouvement doux et circulaire, allant et venant contre sa tempe. Elle ravala sa honte et posa la tête à plat contre la belle poitrine. Elle se laissa bercer ainsi, comme un enfant qu’on cajole après un cauchemar.

Les hommes revinrent un peu plus tard. Ils avaient arrosé leur première rencontre au cognac et semblaient à moitié ivres. Franck présentait le visage défait des insomniaques et le dentiste surprit son monde par une réflexion salace sur les deux femmes enlacées. Ils s’assirent de conserve sur le large sofa, ils s’avachirent plutôt, tant l’alcool se devinait dans leurs mouvements. Marie-Paule fut effarée de l’attitude de Franck qui dévisageait Marianne sans retenue, avec un rien de lubricité dans le regard. Quant à la belle rousse, moins inquiète peut-être, mais tout de même un peu surprise, elle attendit la suite pour se faire une opinion sur son mari. Elle le connaissait trop pour ignorer que l’alcool décuplait parfois son imagination. Il suffisait alors de rentrer dans son jeu, de faire croire à l’homme qu’il restait le maître, pour parvenir à influencer ses décisions. « Tout n’est question que de désir et de rapport de force », se dit-elle. Elle n’attendit pas longtemps. Sans se concerter mais presque dans le même mouvement, les deux hommes se levèrent et s’approchèrent de la belle rousse qui dispensait toujours ses caresses à celle qu’elle avait déjà prise en amitié. Les sentiments sont comme le destin, la plupart du temps ils ne se maîtrisent pas.

Pierre avança la main jusque sur l’épaule de sa femme et s’y reprit à deux fois pour détacher le clip qui retenait la robe. Le tissu coula le long du corps et s’étala sur le tapis en une flaque de couleur, dévoilant une poitrine généreuse dont Franck et Marie-Paule admirèrent les courbes élégantes et la fermeté évidente. Même nue, Marianne éclaboussait la pièce d’une classe naturelle. Ce fut le signal qu’elle attendait car, par un clin d’œil de connivence, elle fit comprendre à son mari qu’elle avait deviné qu’il était temps de sacrifier à Lesbos. Les ongles toujours enfoncés dans la chevelure brune, elle releva le visage de Marie-Paule et l’embrassa une fois encore à pleine bouche. Mais cette fois-ci, il ne s’agissait plus d’un simple geste de tendresse, ça relevait plutôt d’un acte de possession, quelque chose comme une prise de pouvoir. Intéressés, les deux hommes revinrent s’affaler sur le sofa, s’installant comme au théâtre.

La jeune femme étendit sa complice sur le tapis. Puis elle se coucha sur le flanc, à côté d’elle, afin de permettre aux deux hommes de ne pas perdre une miette du spectacle. Elle glissa quelques mots à l’oreille de Marie-Paule, des mots tendres, des phrases incomplètes, comme pour adoucir ses gestes. Les deux spectateurs ne pouvaient entendre ce qu’elle murmurait et peut-être même ne virent-ils pas qu’elle lui parlait. Les yeux fixés sur les deux corps féminins délicieusement nus, ils retenaient leur souffle et attendaient la suite.

Marianne débuta alors son travail. Ce fut d’abord un massage délicat du corps entier de Marie-Paule. La main se promenait des seins au ventre, puis du ventre à l’intérieur des cuisses, puis elle revenait aux seins dont elle contournait les courbes sans s’attarder. Elle replongeait alors sur l’intérieur des cuisses, éprouvait la peau si douce en cet endroit, laissant à sa victime des impressions d’inachevé. Il y avait dans ces caresses comme une retenue que seule une femme d’exception était capable d’exprimer. Marianne effleurait les cuisses ou le ventre avec mesure, testant le grain de peau, jouant de son élasticité, éprouvant sa chaleur. Puis elle accompagnait ses caresses de légers baisers qu’elle déposait au hasard de son manège, autour des mamelons, près du nombril, sur le pubis à demi rasé, déclenchant quelques frissons dont on pouvait deviner les ondes sur le corps féminin.

Enfin, abandonnant ces amuse-bouches, Marianne engagea sa main autour du capuchon qui surplombait les lèvres. Elle cessa un instant de bouger, laissant croître la tension et, plongeant son majeur entre les muqueuses déjà entrouvertes, humidifia celui-ci aux sécrétions féminines. Ensuite, elle n’eut de cesse de passer et de repasser son doigt sur la source du plaisir féminin. Parfois, elle replongeait dans le fourreau trempé pour lubrifier le doigt et revenait aussitôt agacer le sensible bouton. Cela dura un temps indéfini, durant lequel elle imposa au clitoris une torture souple et régulière.

Au début, Marie-Paule se laissa faire, facilitant même le travail de son bourreau en relevant une jambe mais, bientôt, elle posa sa main sur la main de la femme rousse en signe de refus. Elle le fit discrètement, mais Marianne comprit le message. Quelque chose ne marchait pas. Elle avait vu pourtant Marie-Paule exprimer son plaisir sous les caresses brûlantes de Pierre. C’était une femme pétrie de sensualité, elle décida de changer de technique. Il ne serait pas dit qu’elle aurait abandonné sa proie sur le chemin de l’extase. Elle releva les jambes de Marie-Paule, les replia, les écarta et, après avoir jeté un œil vers les spectateurs pour mesurer leur intérêt, elle glissa son visage entre les cuisses et débuta un lent cunnilingus. Mais, peut-être à cause de la présence des deux hommes, ou peut-être d’avoir trop espéré ce moment, Marie-Paule réalisa presque aussitôt qu’elle ne jouirait pas. La langue de Marianne avait beau s’escrimer autour de son bouton intime, elle ne ressentait pas la voluptueuse caresse comme elle l’avait imaginé depuis plusieurs semaines. La longue attente et le trop-plein d’excitation, tout cela fit que les vagues de bonheur tant espérées firent cruellement défaut. Rien n’y fit. Ni les patientes caresses manuelles que la belle rousse pratiquait par moments, ni les délicats et suaves coups de langue qu’elle lui prodiguait avec passion. Il était dit qu’elle n’atteindrait pas à la jouissance. Un blocage sans doute, ou bien un manque passager de sensibilité. Elle ne sut l’expliquer.

Vint le moment où les caresses, aussi précises et appuyées fussent-elles, ne déclenchèrent plus qu’agacement et irritation. Elle se vit contrainte d’abréger sa souffrance en avouant sa gêne. Marianne tenta bien encore quelques divertissements tactiles, sans plus de succès. Déçue, elle abandonna la partie.

Un peu décontenancés, les deux hommes avaient compris l’échec. Ils ne firent ni ne dirent rien qui put ajouter à la gêne ambiante. Il n’y eut pas de questions ni de remarques. Marianne avait remis sa robe et s’était servi un alcool fort. Elle eut du mal à l’avaler.

— Vous souhaitez toujours former votre femme à l’homosexualité ? questionna le dentiste.

Et sans attendre de réponse, il poursuivit :

— J’avais une petite idée en vous recevant ce soir. Elle tient toujours. Qu’en penses-tu, chérie ?

Marianne respira un bon coup et s’approcha de l’enseignante qu’elle aida à se relever.

— Je veux bien essayer. Marie-Paule me plaît et je n’aime pas rester sur un échec.

— Bien dit ! affirma Pierre.

Il ajouta aussitôt à l’adresse de Franck :

— Marie-Paule travaille bien sur Auch ?

— A Auch, oui ! On a loué un appartement là-bas. Mais…

— Alors, je vais suggérer quelque chose qui devrait vous amuser.

En disant cela, il s’adressait aux deux invités.

— Il y a de la place pour une seconde personne dans cet appartement ?

— Sans doute, répondit Franck, qui imaginait déjà la suite. Le lit est assez grand pour deux.

— Non ! Attendez ! Ce n’est pas ce que je veux dire. Marie-Paule a besoin de tendresse. La première fois, c’est parfois difficile. Je ne veux pas brusquer les choses. Y a-t-il la possibilité d’un second lit… même un quatre-vingt-dix ?

— Oui. Sans doute. Il y a une alcôve dont Marie-Paule a fait une bibliothèque. On doit pouvoir y glisser un lit ou quelque chose qui y ressemble. Il y avait un cosy, précédemment. Un genre de meuble en forme de canapé, ou l’inverse. Je ne sais plus. Nous l’avons fait enlever par la propriétaire. Marie-Paule ne supportait pas de dormir dans une pièce aveugle.

— Ça conviendra parfaitement ! conclut Pierre. Voilà ce que je propose.

Et il expliqua en quelques mots son idée. Il suffirait que Marianne, son épouse, accompagne Marie-Paule. Les deux femmes passeraient trois jours ensemble chaque semaine. Néanmoins, aucune des deux femmes n’aurait le droit de toucher l’autre. Marianne serait chargée de s’occuper des tenues vestimentaires de sa colocataire, ainsi que de tous les artifices auxquels une femme fait appel pour se rendre belle. L’enseignante ne pourrait plus bouger le petit doigt sans en demander l’autorisation. Et, quand les deux femmes auraient tissé des liens plus affectifs, plus sensuels aussi, il serait temps de les livrer l’une à l’autre. Mais il fallait que les hommes en gardent l’initiative, ce serait à eux de décider du moment et du lieu.

Chacun trouva le jeu intéressant, même Marie-Paule, et toute latitude fut donnée à Marianne d’organiser la chose et d’imaginer ce nouveau mode de vie.

CHAPITRE VI

Trois jours par semaine, du dimanche soir au mercredi matin, Marianne fut chargée de s’occuper à plein-temps de tout ce qui faisait la vie quotidienne de Marie-Paule. Il s’agissait de changer ses habitudes et de la modeler selon les principes énoncés par son dentiste de mari, en conformité avec son sens de l’érotisme.

— L’érotisme ne souffre pas l’improvisation ! avait-il décrété.

Il avait aussi approfondi l’idée en expliquant que chaque geste de la vie courante devait être étudié, modifié et transformé jusqu’à ce que les nouveaux gestes deviennent plus habituels et plus naturels que les anciens.

Aussitôt dit, aussitôt fait ! Début octobre Marianne prit ses quartiers place des Carmélites, dans l’appartement d’Auch. En quelques jours, elle transforma la minuscule bibliothèque en chambre douillette et commença à régenter la vie de celle qu’on lui avait confiée. Chaque matin, elle assistait au réveil de Marie-Paule. Elle se chargeait alors de lui retirer sa nuisette trop courte pour lui faire passer une curieuse robe de chambre de satin noir, dont la partie supérieure avait été modifiée pour s’écarter de la ceinture aux épaules de façon à dégager outrageusement les courbes souples des seins.

Marie-Paule prenait son petit déjeuner dans cet accoutrement, poitrine à l’air, face à Marianne qui s’abstenait de toute remarque comme il lui avait été prescrit. De même, il ne fut jamais question que les deux femmes couchent dans le même lit. Franck et Pierre avaient été très pointilleux sur le sujet. Marianne avait tous les droits sur son élève sauf de coucher avec elle et de lui procurer du plaisir. Ces fonctions seraient réservées aux deux hommes, qui auraient également latitude à autoriser, en leur présence, toute autre privauté.

Le rituel du petit déjeuner fut difficile à Marie-Paule qui mit du temps à accepter d’offrir sa poitrine à la vue d’une étrangère. Toutefois, après quelques jours de ce traitement, elle s’y habitua et se surprit elle-même souvent à rouler entre ses doigts les mamelons pour que Marianne puisse observer leur rigidité durant ce cérémonial. Elle ne doutait pas que celle-ci ferait un compte-rendu précis de tous ses comportements. Elle en vint même à apprécier ce moment-là, sa nudité, le café brûlant, les toasts, la marmelade que Marianne préparait chaque matin.

Enfin, après avoir sacrifié à ses ablutions matinales, toujours en présence de son mentor, elle passait les vêtements que Marianne avait déposés à son attention sur le dossier d’une chaise.

Si, la première fois, Marie-Paule eut la tentation d’afficher sa surprise en constatant qu’il manquait slip et soutien-gorge – elle se mordit les lèvres pour ne pas en faire la remarque –, elle comprit rapidement qu’il en serait toujours ainsi et que cela faisait partie du jeu. De sa propre initiative, elle n’aurait probablement pas poussé jusque-là, mais sous la férule de quelqu’un d’autre, elle trouva cela assez facile et pour tout dire délicieux. Elle s’accommoda donc de ce nouveau rituel, affichant volontairement une certaine passivité car elle voulait dissimuler à Marianne qu’elle éprouvait une exaltation particulière à se sentir nue sous ses jupes et sous ses robes.

Aux premiers froids d’octobre, Marie-Paule s’attendit à trouver au moins des collants pour affronter l’automne. Il n’en fut rien. Dès que cela devint nécessaire, elle n’eut droit qu’à une paire de bas auto-fixants que Marianne s’attacha à lui passer la première fois.

Alors qu’elle atteignait la zone où la peau est plus douce, elle prit le temps d’expliquer :

— Un collant, c’est rêche. Ça enferme la féminité dans une prison synthétique. Tu découvriras combien c’est agréable de sentir l’air frais se faufiler au haut des cuisses, glisser entre les fesses et caresser les lèvres de ton sexe.

Elle joignit le geste à la parole et frôla de ses doigts, d’abord les fesses puis la naissance des cuisses, avant de s’attarder légèrement sur la vulve. Elle n’insista pas et poursuivit :

— Tu verras, tu t’y habitueras.

Elle flatta l’intérieur des cuisses une dernière fois et rabattit la jupe que Marie-Paule avait relevée.

— Et si une pensée érotique vient lubrifier un peu trop ton intimité, il te faudra, pour sauver les apparences, soit rester debout pour éviter une auréole humide sur ta jupe, soit te réfugier dans les toilettes les plus proches, ou encore te forcer à penser fortement à autre chose. Tu verras combien c’est difficile, dans ta tenue, de maîtriser ses sens.

Marie-Paule en était déjà convaincue.

Quelques jours passèrent ainsi, de découverte en découverte. Marie-Paule se montra bonne élève. Chaque matin, elle attendait que Marianne s’occupât de ses bas, mais il n’y eut pas de seconde fois. Elle prit l’habitude de les passer elle-même, et comme le chien de Pavlov, elle en ressentit chaque fois une étrange et profonde émotion. D’ailleurs, les plus simples gestes désormais furent pour elle source d’émotion. Elle ne pouvait oublier ni ses seins libres, dont les mamelons griffaient le tissu des robes et des bustiers, ni son ventre offert à la caresse du vent. A cela s’ajoutait la crainte permanente que quelqu’un aperçoive quelque chose. Il n’en fut jamais rien, mais le simple fait d’y penser créait déjà un début de lubrification. Elle apprit à vivre ainsi, à la fois soumise à une autre volonté que la sienne, et pourtant si libre et si offerte.

Plusieurs soirs, elle souhaita ardemment que Marianne vienne la rejoindre dans sa chambre. Dans ce but, elle multiplia les faux prétextes, aussi minimes soient-ils, pour apercevoir le visage de son Pygmalion passer la porte et s’inquiéter de son élève. Marianne n’était pas dupe qui respectait les ordres masculins de non-intervention et qui jouait uniquement de son charme ou de sa voix pour la rassurer, sachant déjà que quand viendrait le jour, quand elle en aurait l’autorisation, elle n’aurait qu’un geste à faire pour que Marie-Paule soit définitivement à elle. Elle savait qu’entretenir l’excitation sans assouvir les sens conduisait inéluctablement à l’addiction.

Chaque mercredi, les deux femmes se quittaient et chacune reprenait sa vie séparément pour se retrouver le dimanche soir comme deux amies célibataires. Ce que Marie-Paule ignorait, c’est que Marianne avait ordre de raconter à son mari les détails de la semaine. Celui-ci s’empressait alors de téléphoner à Franck pour lui faire part des quelques nouveautés ou des quelques détails marquants propres à attiser la satisfaction masculine. De son côté, Franck constata des changements chez Marie-Paule. Si au début, elle eut quelques difficultés à trier sa garde-robe et à se conformer aux règles de nudité imposées, – le retour au foyer favorisait la nonchalance – il finit par remarquer que les strings et autres soutiens-gorge avaient quasiment disparu du bac à linge. Elle ne les utilisait plus qu’à l’occasion des règles. Il lui donna son accord pour qu’elle les porte aussi lors d’une visite médicale. Mais ce fut tout.

Le premier mois passa très vite. Chaque dimanche soir, l’élégante prof de français reprenait la route d’Auch. Au passage, elle prenait Marianne qui, dès l’entrée dans la voiture, se livrait à une inspection générale pour s’assurer de la tenue de son amie. Dès la deuxième semaine, la complicité des deux femmes ne faisait plus de doute. Marie-Paule avait une confiance aveugle dans Marianne et celle-ci, malgré le rôle qu’on lui faisait jouer, semblait nourrir le même sentiment.

Néanmoins, tout ne se passa pas facilement. Après quelques semaines, Marie-Paule ressentit pleinement la gêne que lui procuraient ses tenues pour le moins délicates à porter. Dans ses activités courantes, elle se forçait à oublier sa nudité complète mais, souvent, le frôlement d’un sein sur le tissu d’un chemisier, ou un courant d’air plus indiscret que les autres, qui s’engouffrait sous ses jupes, lui rappelait sa condition. Elle rougissait parfois sans raison. Du moins, c’est ce que ses collègues ou ses élèves remarquèrent de plus flagrant, mais personne, semble-t-il, n’en devina jamais la cause.

Marianne ne s’arrêta pas là. Sur l’insistance de Franck, elle fut chargée, chaque mercredi, de préparer Marie-Paule à l’utilisation que son mari souhaitait faire de son corps. Il appréciait la sodomie. Il l’avait prouvé lors de leur première rencontre, aussi Marianne comprit rapidement ce qu’on attendait d’elle. Néanmoins, ce ne fut pas facile de présenter la chose. Comment, en effet, expliquer à une prof de français de province – à une autre femme aussi d’ailleurs – qu’elle doit porter pendant quelques heures un plug dans le fondement pour le simple plaisir d’un homme, pour faciliter une pénétration virile ? Sortir nue sous ses robes, laisser entrevoir les seins libres dans l’entrebâillement d’une blouse ou d’un chemisier relevait déjà de la gageure, mais en sus, porter un corps étranger et volumineux dans le seul but d’élargir ses sphincters relevait de l’impossible.

Franck avait remis à la belle rousse un coffret contenant les objets du délit, trois plugs de caoutchouc glacé, largement évasés à la base, resserrés en leur centre et de différents volumes à l’autre extrémité, à charge pour elle de définir celui qui conviendrait le mieux à l’anatomie de Marie-Paule. Peu importait à l’homme que ce soit Marianne ou sa femme qui les introduise, ce qui comptait, c’était qu’elle porte l’objet coûte que coûte.

Marianne biaisa qui présenta la chose comme un jeu entre femmes. Chaque soir, durant trois jours, elle s’amusa à introduire le plus mince à sa compagne et à le lui laisser quelques minutes, lui faisant croire qu’elle avait adoré la voir ainsi remplie lors de leur première rencontre. Elle l’enfonçait elle-même après avoir enduit l’anus du même gel dont elle avait vu Franck se servir. Ce produit, vendu uniquement en sex-shop ou par correspondance, présentait un avantage appréciable sur tout autre corps gras : il ne tachait pas les vêtements. Elle obligeait alors la belle brune à marcher de long en large dans le salon et les deux femmes riaient des maladresses et de la gêne évidente que cela procurait.

La semaine suivante, le jeu reprit. Chaque fois, Marie-Paule se laissa faire sans résistance tant elle avait envie des caresses de Marianne. C’était là une des rares occasions où la belle rousse s’occupait d’elle intimement et même si ce n’était pas les caresses dont elle rêvait, elle prenait plaisir à mettre son corps à la disposition de son amie. Elle maudissait à chaque instant l’interdiction qui leur avait été faite de s’adonner à toute occupation qui aurait pu amener un orgasme, aussi se satisfaisait-elle de ces pénétrations rapides.

Enfin, après deux semaines de jeux érotiques autour de son anus, Marie-Paule accepta sans résistance de s’affubler de cet objet chaque mercredi pour revenir à Pau et de se présenter ainsi remplie à son mari. Cela devint une habitude, désagréable parfois, mais une habitude quand même. Elle eut cependant conscience que Marianne s’était jouée d’elle et que la belle rousse avait gagné une nouvelle manche. Elle ne lui en voulut pas. Elle l’aimait. Jamais elle n’aurait cru pouvoir tomber amoureuse d’une femme.

CHAPITRE VII

Entre son travail et ses obligations privées, Marie-Paule vit arriver les premières gelées d’octobre avec soulagement. Les vacances de Toussaint allaient mettre une pause à l’existence qu’elle menait désormais. Les heures passées au collège n’étaient plus qu’un mélange de tension et d’excitation. Se sentir perpétuellement nue parmi le flot d’élèves et faire face à l’inquisition de quelques collègues peut-être plus perspicaces, ou simplement plus curieux que les autres, monopolisait toute son énergie. La peur de se voir découverte accélérait les battements de son cœur et cette même peur procurait à son corps des envies qui pour être fugaces n’en étaient pas moins impérieuses. Longtemps, elle refusa l’évidence mais, avec l’aval de Marianne, à qui elle avait confié ses troubles, elle obtint l’autorisation de se satisfaire manuellement, ce qu’elle prit l’habitude de faire souvent entre deux cours, dans les toilettes de l’établissement. Ce n’était certes pas très pratique, mais la folie du corps se faisait si pressante qu’il lui suffisait parfois de quelques caresses pour apaiser sa fièvre. Elle attendait alors quelques instants de plus, debout, les muscles des cuisses tétanisés par le plaisir, la robe relevée jusqu’au nombril, à demi hagarde, elle attendait que son souffle se calme et que s’estompe le rouge qui empourprait ses joues pour revenir à son activité d’enseignante. Plusieurs fois, elle crut que chacun allait deviner son trouble, mais elle donnait le change de telle sorte que personne ne remarqua jamais rien ; du moins personne n’en fit jamais état.

Marianne savait tout cela, qui écoutait chaque soir le compte-rendu de la journée. Il ne lui était pas difficile de constater que la situation que vivait Marie-Paule, les tenues qu’elle portait, sa nudité quasi permanente, tout cela influait sur sa libido. La jeune enseignante n’avait jamais vécu que dans le commun et dans la réserve que lui imposait sa fonction. Il y a encore quelques semaines, elle ne se serait jamais livrée à pareilles pratiques. D’abord parce que son corps ne l’aurait pas réclamé, ensuite par simple éducation. Aujourd’hui, elle s’abandonnait à des pulsions sauvages, impérieuses, et semblait se complaire dans cette situation. Elle s’adonnait à corps perdu à la masturbation et avait en plus l’obligation d’en décrire chaque geste à son amie.

L’ampleur de cette évolution fit que Marianne se vit dans l’obligation de demander aux deux hommes la marche à suivre pour satisfaire aux besoins sexuels nouveaux de Marie-Paule. Le phénomène prenait des proportions inquiétantes et, pour l’instant, elle n’avait d’autre prérogative que de guider sa compagne sans pouvoir intervenir en personne ; ça faisait partie des règles définies dès le départ, mais peut-être fallait-il précipiter les choses pour rester dans le rythme de l’enseignante. Ce furent les arguments qu’elle avança auprès de son dentiste de mari et auprès de Franck.

Il y eut une rencontre qui eut pour objet la suite des événements. Marianne prit d’emblée une position radicale. Elle jugeait le temps venu de prendre en main Marie-Paule et d’en faire son amante. Elle affirma aux deux hommes que la patiente était à point et qu’elle se faisait fort d’en faire sa chose en moins de temps qu’il n’en faut pour le dire. Franck eut la tentation de suivre l’avis de la belle rousse. Cela faisait près de deux mois que l’aventure avait commencé et il était peut-être temps d’atteindre les objectifs fixés.

Encore une fois ce furent les arguments du dentiste qui l’emportèrent. Il se refusait à précipiter les choses. Il parla de découverte de Marie-Paule, comme on découvre une terre nouvelle. Il parla de la défricher, d’avancer pas à pas, de ne pas aller trop vite. Quand bien même il devenait évident que son corps était prêt à franchir le cap de Lesbos, son esprit restait encore à travailler, à modeler jusqu’aux limites du possible. Il proposa d’avancer précautionneusement et autorisa Marianne à guider son élève dans son apprentissage de la masturbation. Il fut convenu que désormais, Marie-Paule prendrait l’habitude de se caresser sous les yeux de sa compagne. Chaque soir d’Auch, elle devrait sacrifier à Onan en présence de Marianne. Cette dernière n’aurait toujours pas la faculté de participer physiquement, mais aurait toute latitude, soit simplement de regarder Marie-Paule, soit de l’accompagner de la voix, soit même de la guider dans chacun de ses gestes. Il fut décidé aussi de fournir à l’enseignante un godemiché, de taille honorable, qu’elle n’utiliserait qu’à l’initiative de Marianne.

Un rien déçus, mais comprenant qu’il était nécessaire d’aller progressivement, Franck et Marianne se rendirent à l’avis du dentiste. Il montrait une fois de plus, par la justesse de son propos, qu’il maîtrisait les situations délicates.

Aussitôt dit, aussitôt fait. Le lundi soir avant la Toussaint, Marie-Paule prit connaissance de la décision collégiale. D’abord rebutée par cette nouvelle règle, elle n’eut d’autre alternative que de s’y soumettre. Se masturber seule, quel que soit l’endroit, était devenu pour elle une activité naturelle propre à assurer un exutoire aux tensions de son corps, avivées par la nudité imposée. La masturbation était un acte personnel, un acte intime, le plus intime qui soit, une façon de se faire l’amour à soi-même. En faire part à Marianne, partager cet acte en parole lui était déjà difficile, elle s’y pliait pourtant de bonne grâce. Mais le pratiquer en présence de Marianne, sous les yeux de celle-ci, peut-être même sous ses directives, lui paraissait au-dessus de ses forces. Néanmoins, elle le savait, elle n’avait pas le choix Peut-être, d’ailleurs, qu’au fond d’elle-même, elle éprouvait par avance une étrange excitation à être obligée de se livrer à pareille activité sous le regard inquisiteur de sa colocataire. Ce sont là des choses qu’on n’avoue pas facilement, quand bien même on les désire profondément.

C’est donc le lundi qui précéda les vacances de Toussaint qu’elle dut se plier pour la première fois à cette fantaisie.

La journée s’était passée comme à l’accoutumée. Elle avait résisté aux désirs de son ventre jusque vers les dix heures, puis, lentement mais sûrement, sa volonté avait fléchi et, durant l’interclasse de onze heures, alors que depuis de longues minutes, elle avait conscience de n’être plus elle-même, elle s’était précipitée vers les toilettes pour se cisailler l’entrejambe à deux doigts jusqu’à faire irradier le bonheur dans son corps tout entier. Calmée pour un temps, elle avait repris des activités normales jusqu’au milieu de l’après-midi. Passé une certaine heure, elle sentit qu’elle n’aurait pas la force d’attendre la sortie pour satisfaire à nouveau son désir de volupté. Elle eut un instant, la tentation de quitter le cours tant la fièvre qui s’était emparée de son ventre se faisait impérative, mais elle eut un sursaut d’énergie pour bâcler une analyse de l’œuvre de Sartre avant de se précipiter à nouveau dans le refuge sordide qui servait de décor à ses extases. Elle resta longtemps raidie par l’orgasme, les yeux fixés sur le néant, avant de reprendre ses esprits.

A la tombée de la nuit, enfin libérée de ses obligations pédagogiques, elle retrouva le cocon tiède de la place des Carmélites. Brisée par les efforts tant intellectuels que physiques de la journée, elle se laissa tomber, tout habillée, sur son lit, sans même jeter un regard à la belle rousse qui lui avait ouvert la porte. C’est dans cet état de lassitude qu’elle apprit la décision de Pierre, et de son prof d’anglais de mari. Par principe, elle tenta d’argumenter mais, fatiguée, et sans doute inconsciemment comblée à l’idée d’appartenir un peu plus à Marianne, elle accepta cette nouvelle épreuve sans trop savoir comment la mettre en œuvre.

Après un frugal repas et une douche à laquelle Marianne assista, non par perversion mais par simple habitude, Marie-Paule ne fut pas autorisée à revêtir son habituelle nuisette. Elle reçut l’ordre de s’étendre dans son lit, à même les draps, et d’ouvrir en grand l’angle de ses jambes. Elle s’acquitta de cette tâche avec délectation tant elle aimait désormais s’exhiber devant sa colocataire. Elle repoussa le drap jusqu’au pied du lit et s’écartela pour s’offrir du mieux qu’elle put.

— De quelle main tu te branles d’habitude ?

La brutalité de la question décontenança la jeune femme, aussi répondit-elle d’une voix presque inaudible :

— De la droite.

— Montre-moi !

La main se déplaça, hésitante, vers le pubis parfaitement rasé, puis descendit jusqu’au sexe parfaitement offert, et l’extrémité du majeur se posa sur le capuchon du clitoris. Elle cessa tout mouvement et fit comme si elle attendait l’ordre ultime. Celui-ci ne vint pas ; aussi, d’abord sans grande conviction, puis avec un peu plus d’énergie, elle débuta un lent et ample mouvement de masturbation.

Les deux femmes se dévisageaient mutuellement. L’une debout, à l’extrémité du lit, l’autre dans la plus sordide des attitudes.

Le doigt se fit plus insistant, plus précis aussi. Il cherchait naturellement la lubrification entre les lèvres entrouvertes pour faciliter le mouvement de va-et-vient sur l’organe sensible. Mais très vite, Marie-Paule comprit que ça ne viendrait pas. Elle avait beau s’acharner sur son entrejambe, mouiller parfois ses doigts de salive, rien n’y faisait. Bien au contraire, elle envisagea le moment où la douleur ferait place à l’excitation. Elle cessa de s’agiter et chercha du secours dans les yeux de Marianne. Elle n’y trouva qu’un peu d’amusement et une once de dureté qu’elle ne reconnaissait pas.

Elle tenta à nouveau d’émouvoir son corps, sans toutefois y parvenir. La fièvre ne montait pas. Elle eut le sentiment de gâcher la fête dont elle était l’objet. Elle hésita quelques instants et, prenant son courage à deux mains, elle s’en ouvrit à Marianne sans fausse pudeur. Elle tenta de chercher des excuses dans les traitements qu’elle avait fait subir à cette partie de son anatomie durant la journée. Ella avança également la fatigue mais, de guerre lasse, finit par avouer sa gêne d’être observée de la sorte. Elle demanda grâce et proposa le report de l’épreuve, arguant que le plaisir ne se procure pas à la demande. Le corps n’est pas une machine !

Son mentor se fendit d’un sourire compréhensif, secoua sa chevelure aux reflets cuivrés en signe de négation et, après quelques secondes de réflexion, se lança dans une diatribe sur un ton inhabituel :

— Tu n’as rien à me refuser ! N’oublie pas ta promesse ! Même tes orgasmes m’appartiennent. S’il était facile de jouir à la demande, il n’y aurait pas de plaisir à s’adonner à ces jeux !

Elle plongea son regard dans celui de Marie-Paule dans une attitude de domination qui ne souffrait aucun caprice.

— C’est justement maintenant, alors que ton corps est amorphe et ton sexe insensible que tu dois trouver les ressources pour satisfaire mes exigences. C’est maintenant que tu dois me montrer ta volonté de te soumettre.

Elle se mit à marcher le long du lit, tout en fixant l’enseignante comme un aigle fixe sa proie.

— Maintenant, tu cesses de faire ta mijaurée et tu t’exécutes ! Je n’ai pas que ça à faire !

Puis, dans un éclair de génie, comme si elle voulait se faire pardonner le ton de sa voix, la belle rousse saisit un pan du drap dont la masse informe s’entassait au pied du lit, le releva et le rabattit silencieusement sur le ventre de Marie-Paule. Plus aucun mot ne fut échangé. Peut-être la protection du drap rassura-t-elle la tendre victime car, après quelques secondes d’incompréhension, elle ferma les yeux et laissa ses doigts travailler la chair tendre.

Ce fut long. Mais la patience n’était pas la moindre des qualités de Marianne. Elle avait l’art aussi de souffler le chaud et le froid. Elle couvrit Marie-Paule de son regard, comme un oiseau couvre ses petits de son aile et laissa le silence agir. Enfin, un léger clapot l’avertit de l’imminence d’une fin heureuse et quand elle devina l’embrasement du corps de sa victime, elle lui lança un baiser du bout des lèvres, avant de s’éclipser dans sa chambre pour s’adonner à son tour à la satisfaction des sens.

CHAPITRE VIII

Amère de n’avoir pu offrir entièrement l’image de sa volupté à Marianne, Marie-Paule trouva difficilement le sommeil. Aussi décida-t-elle que, dès le lendemain soir, elle briserait les ultimes barrières de sa pudeur, quoi qu’il lui en coûte.

Toute la journée, elle vécut l’enfer du désir. A chaque instant, elle ne pouvait détacher son esprit du moment où elle ferait face à son amie, nue, écartelée, offerte, le corps déjà fiévreux de l’attente. Toute la journée, elle se refusa à satisfaire ses sens dans le but avoué d’augmenter sa capacité à l’orgasme. Plusieurs fois, alors qu’elle assurait un cours face à des adolescents boutonneux et stupides, elle eut la tentation de plonger sa main entre ses cuisses, et, masquée par le bureau, de satisfaire son corps à travers le tissu de la robe. Il lui aurait été facile de se procurer un plaisir rapide tant elle savait son intimité congestionnée par le désir, mais, par un ultime réflexe de conscience, elle n’en fit rien.

Elle traîna son insatisfaction de cours en cours jusque vers les quinze heures. La dernière heure fut un calvaire qui s’acheva à la cloche quand un gamin, plus observateur que les autres l’apostropha sur un ton détaché :

— Vous avez froid, madame ?

Un instant interdite, elle réalisa soudain que l’extrémité de ses mamelons s’était redressée jusqu’à tendre le tissu de son vêtement de manière outrancière. Elle ne put s’empêcher de rougir et eut quelque difficulté à marmonner une vague réponse qui, par bonheur, sembla contenter son interlocuteur, lequel, satisfait de son audace, fila vers la sortie en riant aux éclats.

Marianne, de son côté, avait dû mûrir cette soirée car, à peine l’enseignante eut-elle refermé la porte qu’elle lui intima l’ordre de prendre une douche et de passer les vêtements préparés à son intention sur le tabouret de la salle de bains. En fait de vêtements, il s’agissait d’une guêpière porte-jarretelles de dentelle noire, d’une paire de bas fumés au dessin géométrique, montant haut sur les cuisses, et d’une paire d’escarpins dont Marie-Paule ne connaissait pas l’existence. Quand elle eut sacrifié à ses ablutions et revêtu les accessoires imposés, le miroir mural lui rendit l’image d’une femme sensuelle et désirable, accentuant, s’il en était besoin, l’émoi qui tenaillait son ventre depuis le matin.

La cambrure des reins, imposée par la hauteur des talons, l’obligeait à exposer plus que de raison le galbe du pubis et les lèvres intimes. Sa poitrine dardait ses proéminences par-dessus les dentelles pour affirmer clairement le désir. Elle se vit femelle et elle en fut heureuse.

Bien qu’il ne lui ait pas été demandé de le faire, elle rehaussa l’éclat de ses lèvres par un rouge violent et lumineux et raviva son regard d’un peu de mascara. Une touche de parfum compléta le tableau.

Quand elle revint au salon dans cette tenue, elle eut l’impression d’appartenir à Marianne comme une femme appartient à un homme. Sans trop savoir pourquoi, mais avec la conscience de devoir le faire, elle se présenta les jambes écartées, les mains jointes dans le dos, les reins cambrés jusqu’à la douleur, comme pour affirmer sa féminité et sa soumission. La belle rousse, étonnée mais ravie, se fendit de quelques compliments faciles et, par réflexe, prit possession du sexe de sa partenaire d’une main ferme.

Aussitôt, elle se ravisa, se rappelant les ordres masculins de non-intervention, et lâcha sa prise à contrecœur. Toutes deux avaient compris le geste, chacune en avait une folle envie, mais aucune ne voulait transgresser les ordres de peur des conséquences. Elles savaient d’expérience que les deux hommes maniaient la coercition avec art et qu’il leur en coûterait si d’aventure cet épisode venait à leur connaissance.

Quand, à la demande de Marianne, Marie-Paule présenta le godemiché à l’entrée de son vagin, celui-ci pénétra sans résistance tant elle lubrifiait. Cela faisait plus de dix minutes qu’elle offrait sa fragile nudité à l’admiration de Marianne, nudité rehaussée par le harnachement de dentelle. Etendue sur le lit, les jambes repliées en une pose d’offrande, elle promenait la volumineuse extrémité de l’objet aux alentours de ses lèvres intimes, jouant des vibrations intenses qu’il prodiguait, s’amusant de l’intensité voluptueuse qu’il dispensait çà et là comme s’il se fût agi de quelque chose de vivant. Enfin, quand l’objet pénétra jusqu’au plus profond d’elle-même, et que les vibrations semblèrent distendre les parois du vagin, elle débuta un lent mouvement de va-et-vient qui la porta rapidement dans un état second. Avec habileté, elle faisait mine de sortir le volumineux mandrin de son ventre avant de le replonger énergiquement, accentuant la pression sur la paroi supérieure comme si elle voulait atteindre le clitoris de l’intérieur. Par réflexe plus que par volonté, elle balançait son bassin en cadence, l’avançant quand l’objet pénétrait, le reculant comme pour prendre de l’élan quand il se retirait, puis l’avançant à nouveau violemment pour augmenter l’intrusion dans ses chairs. Très vite, elle obtint, par ce manège, les résultats escomptés. Le moment vint où elle rythma le mouvement aux prémices du plaisir qu’elle sentit naître au creux de ses reins. Elle lança alors un regard désespéré à sa compagne, qui ne perdait pas une miette de la situation, et, de sa main gauche, elle saisit la main de Marianne qui se tendait vers elle dans un geste d’apaisement. C’est dans un désordre de contractions abdominales et de halètements feutrés, que la jeune brune chavira dans l’orgasme. Elle ferma les yeux, serra plus fort la main de son amie, enfonça ses ongles dans sa chair, et se laissa emporter par une vague de sensations brûlantes.

Elle rouvrit les yeux quand les derniers hoquets du plaisir s’évanouirent. L’étrange sexe artificiel était toujours profondément ancré en elle et vibrait désormais inutilement.

CHAPITRE IX

Au retour des vacances de Toussaint, Marie-Paule n’eut aucun mal à s’adapter aux nouvelles règles. Elle s’y adonna à corps perdu. Si dans la journée elle se procurait encore quelques soulagements hygiéniques, elle brûlait d’impatience de retrouver Marianne pour se livrer, sous ses ordres, à des séances de masturbation délirantes. Elle était heureuse d’offrir à sa compagne l’image de sa jouissance.

Vers la fin novembre, Pierre et Franck décidèrent de pousser plus avant l’aventure sexuelle. Il fallait officialiser le statut de l’enseignante et, si possible, le rendre définitif. Tout jusqu’alors n’avait été qu’improvisation et tâtonnement. Certes avec un certain bonheur et quelques résultats positifs mais les deux hommes s’accordèrent sur le fait qu’il fallait profiter de l’influence grandissante de Marianne pour mettre noir sur blanc la disponibilité totale de Marie-Paule, définir les contours de son statut d’objet sexuel et le faire définitivement ratifier par l’intéressée elle-même. Ils pressentaient qu’ils n’auraient jamais plus belle opportunité. Il fut donc décidé de consacrer une soirée entière à cette tâche et les deux hommes mirent en place tout un cérémonial propre à faciliter l’adhésion de Marie-Paule. Ils ne doutaient pas un seul instant que celle-ci accepterait, mais leur souci était d’organiser la cérémonie et d’en définir le décorum. Il fallait que ce moment particulier reste indélébile dans l’esprit de la jeune femme.

Marie-Paule fut prévenue dans la semaine par sa compagne Marianne qu’il lui serait demandé, le samedi suivant, de fixer par écrit ce qu’elle souhaitait qu’on fasse d’elle. Pour l’aider dans cette tâche, elle lui remit quelques feuillets trouvés sur Internet qui résumaient assez bien le projet. Il s’agissait d’ébauches de contrats de soumission. Plusieurs sites proposaient ce type de document. Marie-Paule put constater de visu qu’elle ne serait pas la seule à se conformer à ce genre de règles. Elle passa toute une soirée à surfer de site en site, lisant avidement chaque contrat, relevant ici ou là des commentaires de femmes, ou d’hommes, ayant déjà sacrifié à ces rituels. Rapidement, elle se fit une idée assez précise de ce qu’on attendait d’elle et sut, aux signes d’excitation que cela lui procurait, qu’elle n’aurait pas grand mal à accepter l’aventure.

Marianne lui apporta des précisions quant aux principales clauses à faire figurer sur le document ; elle parla notamment d’hygiène et de discrétion. Elle souligna qu’il ne s’agissait pas d’un simple papier, mais qu’il fallait considérer ce document comme un contrat, entre elle et les deux hommes, et qu’elle aurait l’obligation d’en respecter chaque terme, en toutes circonstances. D’où la nécessité de prévoir tous les cas de figure, vie quotidienne, vie familiale, vie active ainsi que vie associative. Elle pensait en disant cela à toutes les activités généralement associées à la fonction d’enseignant. Rien ne fut oublié, pas même les éventuels rendez-vous médicaux ou les activités sportives. En fait, Marianne n’inventa rien. Franck et son mari l’avaient briefée de manière assez complète sur leurs souhaits quelques jours auparavant. Le but essentiel était d’éviter tout litige ou toute tentative d’interprétation susceptibles de nuire au statut de femme-objet, de femme support du désir masculin. Ils voulaient se satisfaire d’elle, la soumettre à leur volonté. Ils voulaient pouvoir rêver d’elle en son absence, en maîtrisant chaque parcelle de sa vie, pour leur plaisir, mais aussi pour le sien.

Marianne lui signifia donc qu’elle aurait à écrire le texte et à le présenter aux deux hommes pour qu’ils l’approuvent ou y apportent les modifications qu’ils jugeraient nécessaires. Chacun ensuite contresignerait le document et cela constituerait un contrat indélébile.

Il était vingt heures quand Franck et Marie-Paule se présentèrent à l’appartement de la rue Lavoisier. Marie-Paule portait un trench rouge sur une fine robe noire largement fendue sur le côté et dont le décolleté laissait deviner l’arrogante nudité de sa poitrine.

Pierre les reçut dans son sempiternel polo informe et un vague pantalon de velours. Marie-Paule songea qu’il paraissait insignifiant, et pourtant, elle le craignait sans trop savoir pourquoi. Ils prirent un verre et parlèrent de choses et d’autres. Marie-Paule participa à la conversation et proposa son aide en cuisine. Pierre la refusa poliment. Le repas avait été commandé chez un traiteur de renommée locale, il n’y avait rien à préparer sauf à réchauffer les plats. Quant à la table, elle était déjà prête.

On lui demanda de dévoiler sa poitrine durant tout le repas, ce qu’elle fit presque sans aucune gêne. Il n’est jamais facile de se dénuder face à trois personnes, mais elle commençait à apprécier ce type de jeu. Le contraste entre son corps à demi dévêtu et les tenues de ville des autres convives accentua son impression de nudité et augmenta le trouble que cela faisait naître en elle. C’était comme un malaise délicieux. Elle ressentait l’angoisse d’une collégienne avant un examen. Quand le repas fut terminé, elle eut la sensation que le temps avait filé très vite.

On lui demanda d’aider à débarrasser.

Les deux hommes s’assirent chacun à une extrémité du sofa. L’enseignante, un instant perturbée, prit la décision de rester debout, face à eux, en attendant les ordres. Ce fut Marianne qui déclencha les hostilités en se plaçant dans son dos pour défaire les attaches de la robe. Pour la première fois de la soirée elle fut nue et même si elle attendait ce moment, et si personne n’ignorait qu’en dehors de la robe, elle ne portait rien, elle fut envahie de honte et de plaisir mêlés. Marianne lui glissa quelques mots à l’oreille et la jeune femme brune écarta les jambes et croisa les mains sur la nuque. Les deux hommes apprécièrent la position. Quant à elle, elle avait conscience que la pose qu’on lui imposait, juchées sur des talons aiguilles, jambes écartées et bras relevés, n’était que pour la forcer à tendre vers eux ses seins et son sexe avec obscénité. Histoire peut-être d’enfoncer le clou, Marianne revint avec une psyché qu’elle plaça près de la jeune femme de manière à ce que, d’un simple mouvement de tête, elle puisse admirer sa nudité.

Les hommes posèrent quelques questions sur la vie à Auch, questions auxquelles elle répondit sans détour. Elle n’avait probablement pas le choix. Ils insistèrent sur l’interdiction faite à Marianne de ne pas la toucher. Ils souhaitaient entendre de sa bouche si cette clause avait été difficile à vivre. Elle répondit avec franchise qu’au tout début, ce fut plutôt un soulagement, mais qu’aujourd’hui, le manque de caresses exacerbait ses sens et elle avoua vivre dans le désir d’appartenir enfin à la femme de Pierre. On la força aussi à parler des nouvelles prérogatives de Marianne. Elle se sentit désemparée d’être obligée de décrire dans le détail ses soirées à Auch.

Quand elle se tut, il y eut un long silence. Elle était seule dans la lumière crue du spot. Elle tenta alors de chercher secours dans le regard de son mari, mais ne distingua rien qu’un peu de gravité qu’elle prit pour de l’indifférence. Elle eut mal. Ce qu’elle ne comprit pas, c’est que les deux hommes prenaient le temps de laisser retomber la tension qui avait été la leur durant l’interrogatoire. Ils savouraient l’instant, jugeant inopportun d’accélérer les choses.

Enfin Franck se leva, s’avança vers elle, lui intima l’ordre de s’ouvrir davantage, ce qu’elle fit en écartant les talons jusqu’en limite d’équilibre, et, d’un doigt impératif, comme pour affirmer son autorité, il pénétra le vagin déjà grandement lubrifié. Elle se raidit, mais garda ses mains bien croisées sur la nuque. Pierre la toisait froidement, les yeux rivés sur son bas-ventre. Un reste de fierté lui fit cambrer les reins pour accentuer le galbe du pubis, comme si elle voulait lui montrer qu’elle n’avait pas peur de son regard et qu’elle offrait de son plein gré son sexe au doigt qui la forçait. Comme si elle voulait aussi lui prouver que s’il pouvait la détailler ainsi, dans ses replis les plus intimes et dans cette pose obscène, c’est qu’elle le voulait bien, c’est qu’elle l’avait décidé. Mais elle regretta aussitôt ce geste de défi. Les hommes n’apprécient guère les bravades des femmes.

Les doigts de son mari quittèrent le fourreau tiède. Marie-Paule vit alors apparaître quelque chose comme une lanière sombre. Franck lui présenta l’objet. Il s’agissait d’un collier de cuir d’un noir profond, ou plutôt d’un serre-cou dont la texture surprenait par sa finesse. Elle imagina de l’agneau, ou peut-être du chevreau. D’un geste délicat, il lui fixa l’objet autour du cou par une simple pression. Fermeture de type Velcro, pensa-t-elle.

— Tu porteras désormais ce collier, expliqua Pierre. Marianne va te montrer !

Marianne déplaça légèrement la psyché pour que Marie-Paule puisse admirer la bande de cuir noir qui lui enserrait le cou. Elle remarqua un fin anneau doré qui ornait cet étrange accessoire. N’étaient sa finesse et l’élégance qui émanait de l’objet, un œil non averti aurait pu l’assimiler à un collier animal, mais à y regarder de plus près, il s’agissait à n’en pas douter d’un bijou de prix.

— Tu devras le porter en permanence… ou presque !

S’il n’y avait que ça pour lui faire plaisir, songea Marie-Paule qui s’amusait déjà de ce nouveau gadget. Mais Pierre poursuivit :

— L’anneau est là pour te rappeler ta condition de soumise. Mais il a aussi une autre fonction…

Laissant planer quelques instants de silence, Pierre reprit :

— Il indiquera à tous ceux qui en connaissent la signification que tu ne portes pas de culotte, de slip ou autre string. Bref, que tu as le cul à l’air !

Elle reçut l’expression comme une gifle. Jamais jusqu’alors on ne lui avait parlé de cette manière. Il vit l’effet produit et rectifia légèrement son propos :

— Chaque fois que tu seras nue sous ta robe ou ta jupe, chaque fois que ton sexe sera complètement accessible, tu devras le signaler au moyen de ce collier.

L’affaire se compliquait et la jeune femme brune, nue devant ces deux hommes et son amie Marianne, se prit à redouter la signification du collier. Elle consentait à s’exhiber devant eux, elle allait leur donner, par le contrat qu’elle avait préparé, toute liberté d’utiliser son corps selon leur bon plaisir. Elle acceptait tout cela par amour pour son mari, par amour aussi pour la belle rousse qui avait désormais pris une place prépondérante dans sa vie. Il y avait probablement aussi dans sa décision la violente fièvre qui embrasait en permanence son bas-ventre à l’idée de leur appartenir, de se fondre dans le rôle d’esclave qu’ils voulaient lui voir jouer. Elle avait encore conscience qu’elle assouvissait là l’un de ses principaux fantasmes, fantasme féminin par excellence. Mais, aujourd’hui, on lui demandait aussi d’afficher à la vue de tous ceux qui seraient dans la confidence sa façon de se vêtir, ou plutôt de se dévêtir. « Ils n’en auraient jamais assez », songea-t-elle !

Pierre troubla sa réflexion en lui présentant deux nouveaux bijoux, deux pendentifs quasiment similaires dans la forme, si ce n’est dans la taille.

Le premier, d’une longueur proche de cinq centimètres, ressemblait à une simple barrette circulaire très fine, deux ou trois millimètres de diamètre, constituée de plusieurs secteurs articulés qui brillaient de mille feux. De l’or, sans doute, pensa Marie-Paule. Le second était du même modèle, mais presque deux fois plus long, soit environ dix centimètres. Les deux pendentifs semblaient si légers et si fragiles qu’au moindre mouvement, ils éclaboussaient de lumière.

Le dentiste laissa le temps à la jeune femme d’examiner chacun des bijoux puis se lança dans une courte explication qui laissa Marie-Paule sans voix :

— Quand tu porteras celui-ci – il désigna le plus court –, ça signifiera que ton sexe est rasé, ou parfaitement épilé.

Il le pendit à l’anneau et poursuivit :

— Quand tu cliperas le plus grand à ton collier – il joignit le geste à la parole – tu signaleras à chacun de nous que ton anus est comblé par l’objet que tu portes chaque mercredi quand tu rentres sur Pau.

Sa gorge se noua et elle eut du mal à déglutir. Elle pensa au plug que Marianne introduisait en elle de plus en plus souvent, soit par amusement, soit pour préparer ses sphincters à la pénétration masculine.

— Je résume : quand tu porteras le collier et les deux pendentifs, nous saurons, sans qu’il soit besoin de vérifier, que tu es nue sous ta robe, que ta chatte est intégralement lisse et que ton fondement est occupé de curieuse manière.

Pendant qu’il parlait, le mari de Marianne palpait un sein de sa main gauche et avait, de l’autre main, pris possession de l’entrejambe de l’enseignante.

— A l’inverse, quand tu seras nue sous tes vêtements et que tu rempliras l’une ou les deux conditions supplémentaires, tu auras obligation d’en faire part au moyen de ces accessoires. C’est compris ?

Elle ne put répondre tant elle était aux abois. Elle se contenta d’opiner de la tête.

Satisfait, l’homme reprit son discours tout en enfonçant plus profondément ses doigts dans les chairs tendres de sa victime consentante :

— Concernant ce collier, tu vas ajouter un paragraphe au contrat, quelques phrases qui en définiront le principe et l’utilisation.

Elle n’eut d’autre possibilité que d’acquiescer. On lui laissa donc dix minutes qu’elle mit à profit, avec l’aide de Marianne, pour retoucher le document et apporter les précisions demandées. Enfin, jugeant que tout était conforme, elle le présenta aux deux hommes.

Il débutait ainsi :

Article 1 : je déclare appartenir à Pierre, à Franck et à Marianne – elle avait pris l’initiative de la rajouter – ?, à qui je donne le droit d’user de mon corps comme ils l’entendent.

Article 2 : je porterai les tenues vestimentaires qui me seront imposées et je bannirai de ma garde-robe collants, soutiens-gorge, pantalons, bermudas et autres vêtements, qui ne permettraient pas un accès direct à mes parties génitales et à mon buste.

Article 3 : j’aurai à maintenir mon sexe accessible et disponible en toutes circonstances et je m’attacherai à conserver mon entrejambe parfaitement épilé ou rasé. Elle avait écrit volontairement « entrejambe » pour satisfaire son mari qui aimait à la prendre par le plus étroit des fourreaux.

Article 4 : j’accepte d’être photographiée et filmée. Ces photos et ces vidéos seront la propriété exclusive de Pierre, Franck et Marianne qui ne pourront les utiliser qu’à des fins personnelles et non pour porter atteinte à mes activités professionnelles, sociales ou familiales.

Article 5 : Pierre, Franck et Marianne auront toute liberté de m’offrir ou de me prêter, pour le temps qui leur conviendra, à toutes les personnes qu’ils décideront. Les droits exprimés dans ces articles s’appliqueront alors aussi à ces personnes, qui disposeront de mon corps et seront susceptibles de vérifier le respect de mes obligations.

Article 6 : j’accepte de porter un collier qui définira en permanence mon statut de soumise et donnera des précisions sur ma tenue. J’ai l’obligation d’expliquer la signification de ce bijou à l’ensemble des personnes concernées par l’article 5.

Article 7 : sauf cas particulier défini ci-après, je serai dispensée de l’observation de ces règles durant mes activités sociales, familiales ou professionnelles. Dans tous les autres cas, je me soumettrai à l’ensemble de ces articles quels que soient les lieux et les moments, à charge pour Pierre, Franck et Marianne, d’assurer ma sécurité.

Article 7 bis : néanmoins, on pourra m’obliger à satisfaire à un ou plusieurs des précédents articles s’il s’avère possible de les respecter sans qu’il y ait de conséquences fâcheuses. Par exemple, j’aurai l’obligation de garder mon sexe et mes seins accessibles, libres de tous sous-vêtements, dans le cadre de mes activités professionnelles, par contre il me sera possible, dans le même cadre, d’éviter le port du collier. A charge pour moi d’assurer ma propre sécurité.

Article 8 : sont exclues de ce contrat la zoophilie, la coprophilie, la pédophilie et toute action susceptible de faire couler le sang ou de provoquer des blessures invalidantes.

Article 9 : tout manquement à ces règles entraînera l’application de punitions auxquelles je ne pourrai me soustraire.

Article 10 : Ce document, comme tout contrat, pourra subir des modifications ou être annulé. Toutes modifications, telles qu’adjonction ou suppression d’article, précision ou modification d’une règle, seront à l’initiative d’une des deux parties, et nécessiteront la création d’annexes signées de tous. De même, l’annulation de ce contrat, qui signifie le retour à ma liberté, pourra être proposée par chacune des parties et validée par un accord écrit et signé.

Les hommes avaient écouté attentivement. Ils s’attendaient à quelque chose de similaire puisqu’ils avaient eux-mêmes aiguillé Marianne sur cette voie. Ils avaient donné des exemples précis et fourni des documents faisant état de situations existantes, mais ils furent surpris par deux ou trois détails. Il y eut une concertation, d’abord à voix basse, puis sur un ton plus normal à laquelle Marianne fut associée de fait. Il s’agissait pour chacun de ne pas se tromper. Il fallait éclaircir certains points et apporter des précisions sur d’autres. Mais dans l’ensemble, il était manifeste que le texte leur avait plu.

C’est en les écoutant que Marie-Paule comprit pleinement ce qu’elle avait écrit. Il n’était déjà plus question d’elle que comme un objet sans âme, qu’on utilise et qu’on partage selon l’humeur, objet dont on use jusqu’aux limites de la folie pour satisfaire des pulsions sexuelles hors normes. Elle réalisa que se soumettre à un seul maître – ce qu’elle avait vu dans les nombreux exemples qu’on lui avait donnés à lire – ne devait pas être très facile, mais abandonner son corps aux désirs et aux perversions de trois personnes à la fois allait la priver de tout repos. Ils n’auraient de cesse de l’utiliser, de la tourmenter, de satisfaire sur elle leurs plus bas instincts. Elle eut conscience qu’elle avait accepté l’enfer. Un enfer dont elle tirerait pour seuls avantages, sa honte et son plaisir. Peut-être la douleur aussi, mais elle ne voulait pas approfondir cet aspect des choses. Elle devinait, plus ou moins confusément, qu’ils utiliseraient sur elle quelque coercition, non pour obtenir ce qu’ils désiraient, elle l’offrait par avance, mais simplement pour leur plaisir, pour la voir se tordre sous le fouet ou l’entendre gémir sous la cravache. Et tout cela, toutes les images de son corps martyrisé ou soumis aux plus violents orgasmes, se mélangeait dans sa tête dans un fatras informe où se mêlaient désir et fièvre érotique.

Ils lui posèrent quelques questions, et, finalement, ils ne changèrent rien au texte, bien que jugeant qu’il serait nécessaire d’y adjoindre rapidement quelques annexes pour préciser ce qu’on entendait par activités sociales et familiales. Ce fut Marianne qui apporta de l’eau au moulin de sa honte en argumentant que l’esthéticienne, qui s’occupait d’elle habituellement, ainsi que la gynécologue qui la suivait, avaient l’habitude d’examiner son sexe dans sa cruelle nudité. Ça ne changerait donc pas grand-chose à ce qu’elle se rende sans culotte ni soutien-gorge au cabinet de l’une ou de l’autre. Les hommes approuvèrent et jugèrent l’idée intéressante. Il faudrait rédiger une annexe dans ce sens.

Dès qu’elle eut apposé sa signature, à côté des trois autres, sur le document qui faisait d’elle définitivement une esclave sexuelle, elle reçut enfin l’autorisation de se donner à Marianne. Peut-être voulait-on la remercier d’avoir paraphé le contrat, ou peut-être était-ce l’effet d’une mansuétude masculine. Quoi qu’il en soit, Pierre lui signifia sans ambiguïté qu’à compter de dimanche, elle pourrait dormir avec sa femme… Ce fut pour elle comme une délivrance, une porte ouverte sur le bonheur. Et même s’ils s’acharnèrent sur elle le restant de la nuit, s’ils utilisèrent tous ses orifices, tirant de son corps des sécrétions lubriques et des jouissances fiévreuses, elle ne cessa de penser au dimanche suivant, à l’instant où elle serait seule avec Marianne, et où elle se donnerait enfin à elle.

CHAPITRE X

Tout au long de la route, la tension fut palpable. Chaque pensée parut lourde comme du plomb à Marie-Paule. Elle conduisit comme un automate et chaque geste constituait pour elle un effort surhumain. L’autorisation avait été donnée. Elle savait que ce soir, ou peut-être demain, ça dépendait désormais de Marianne, elle se donnerait à elle. Les mois précédents n’avaient existé que pour ce but ultime et si, lors d’une soirée chez Pierre, elle se souvenait avoir offert son ventre à la belle rousse, aujourd’hui c’est son cœur qu’elle allait lui donner.

Quand l’Opel pénétra dans Auch, la pluie avait cessé. Un dimanche de novembre après vingt-deux heures, dans une ville de province, ça sent le chien mouillé et la désespérance. Marie-Paule s’affala sur le lit. Elle laissa couler une larme sur sa joue. Elle se sentait lasse. Dans la pièce à côté, son amie défaisait les bagages. Un sac de voyage léger et quelques victuailles pour trois jours. Aucune des deux femmes n’avait envie de parler. Seuls les bruits familiers peuplaient l’appartement. Le moteur du réfrigérateur ronflait plus que jamais et la fuite des toilettes marquait le temps de son tic-tac régulier. Les bruits du quotidien, en somme. Quelque chose de simple et de rassurant. Marie-Paule songea que, depuis presque trois mois, sa vie n’avait plus rien de simple. Elle enseignait toujours le français à des collégiens improbables qui rêvaient tous de devenir un jour Tom Cruise ou Madonna et qui seraient agriculteurs ou pharmaciens, comme papa. La vie est une briseuse de rêve. Et si ces mêmes collégiens avaient pu deviner les soirées chez Pierre, la façon dont elle laissait libre en permanence l’accès à son ventre et à ses fesses, cela aurait-il changé quelque chose ? Et s’ils avaient pu voir, chaque matin, leur prof offrir ses seins à une femme rousse et laisser parfois deux hommes la besogner comme on fait d’une prostituée, qu’auraient-ils pensé d’elle ?

Elle tenta de gommer ces réflexions moroses en enfouissant son visage dans l’édredon, n’y parvint pas, et se mit à pleurer doucement. La fatigue sans doute. Quand Marianne entra dans la chambre, Marie-Paule se laissa dévêtir. Elle n’avait envie de rien sauf de dormir. Marianne défit le lit, remonta le drap sur son amie et se glissa à ses côtés, tirant à elle l’édredon. Marie-Paule se laissa faire et, quand elle fut entourée par les bras féminins, elle posa sa tête contre l’épaule sur laquelle s’étalait une vague de cheveux roux. Elle réprima un dernier sanglot et ferma les yeux.

Cette nuit-là, il ne se passa rien, sauf que les deux femmes dormirent longtemps et qu’aucune ne pensa à régler le réveil. Le lendemain, ce fut la course pour éviter un retard au collège.

Toute la journée, Marie-Paule attendit la sortie avec impatience et si un vent coquin s’engouffra plusieurs fois sous sa jupe, elle fut insensible à la caresse. Son dernier cours bâclé, sur le siècle des Lumières, elle se dépêcha de rentrer place des Carmélites, oubliant au passage la réunion des professeurs du lundi soir. Peu importe ! Ils se passeraient d’elle pour une fois. Ça lui éviterait la cour pressante du prof de maths et la jalousie maladive que lui vouait une de ses collègues, probablement amoureuse de ce même prof de maths. Qu’auraient-ils pensé, ces deux-là, s’ils avaient su la vie qu’elle menait ?

Ce fut Marianne qui prit l’initiative. Elle embrassa l’arrivante dans le cou, comme on fait d’une amante, et, dans le même temps, ses mains expertes défirent le chemisier et détachèrent la jupe qui glissa sans bruit sur le sol, dévoilant le corps totalement nu de l’enseignante. Elle baissa alors son visage pour couvrir le buste libéré de petits baisers mouillés, qui excitèrent au plus haut point la belle brune.

En moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, les deux jeunes femmes roulèrent sur le lit et Marianne, ayant quitté ses propres vêtements, se coucha sur son amie, les seins dressés contre ses seins, le ventre collé contre son ventre, forçant celle-ci à ouvrir l’angle de ses jambes pour mieux joindre leurs deux intimités. Elle agissait comme un homme l’aurait fait, dominant sa victime, la soumettant à son désir.

En signe de soumission, Marie-Paule s’ouvrit en grand et, remontant ses longues jambes, entoura les reins de celle qui la possédait déjà de quelques doigts.

Depuis son arrivée, Marie-Paule réalisa qu’aucune des deux femmes n’avait proféré une parole. Tout s’était passé dans le plus grand silence. Il n’y avait que leurs souffles qui se mêlaient parfois dans un baiser profond. Le désir avait été plus fort que tout. Ça dépassait leur volonté. Les deux corps s’entrelaçaient maintenant dans une lutte sauvage dont l’issue était inévitable. Il n’y avait plus que deux êtres qui se cherchaient depuis longtemps et qui allaient s’unir enfin, qui allaient lier leur destin dans l’amour.

Marianne avait changé de position. Allongée sur le flanc, collée à Marie-Paule, un coude planté dans le dessus-de-lit pour relever le buste, elle suivait l’effet de ses agissements sur les traits de la prof de français, augmentant la cadence, ajoutant ou retirant un doigt pour moduler les sensations.

L’effet ne se fit pas attendre. Marie-Paule roula dans une voluptueuse émotion avant de se soumettre au besoin impérieux de ses sens. Elle réclama l’orgasme.

— Plus fort ! murmura-t-elle dans un souffle.

Marianne s’activa un peu plus vite.

— Plus fort ! répéta-t-elle avec plus de conviction.

Alors Marianne s’acquitta de sa tâche avec délectation. Ses doigts cisaillèrent énergiquement l’entrejambe. Il ne fallait pas laisser le temps au corps de se reprendre. L’enseignante s’abandonna sans honte aux caresses. Elle n’était plus qu’un brasier ardent qui se livrait au plaisir charnel. Marianne accentua le mouvement, augmenta la pression de ses doigts pour provoquer le plus torride des clapots. Le clitoris, malmené à l’extrême, ne laissa plus de paix au ventre de Marie-Paule, qui tendit sans plus de honte son pubis vers la main délicieuse. Quand l’orgasme arriva, il vint du plus profond de son être, comme s’il émanait de chaque parcelle de son corps. Les yeux fermés, la gorge serrée, les muscles noués, elle se laissa emporter par la vague, hoquetant pour chercher un peu d’air.

C’est peut-être à cet instant que Marie-Paule comprit que, loin de tout contrat, loin de son mari et de sa vie, elle appartenait désormais à Marianne. Une femme appartient à ceux qui la font jouir. C’était une sentence courante dans la bouche de Franck. Il ne croyait pas si bien dire. Jamais son corps n’avait été remué de si violente manière. Son ventre, sa nuque, ses reins… la totalité de son corps restait encore sensible et cette sensation n’était pas sans agrément.

Revenue à elle, l’enseignante remercia celle qui avait su tirer d’elle tant de volupté. Il s’agissait maintenant de rendre la pareille à la belle rousse dont le corps alangui s’étalait tout contre elle. N’ayant jamais fait ça, elle craignit que son inexpérience en la matière ne gêne cette femme si troublante. Il n’en fut rien. Ce fut Marianne qui saisit la main de Marie-Paule et, après y avoir déposé un baiser tout empreint de tendresse, la dirigea vers sa vulve. Elle n’eut plus à hésiter. Ses doigts se posèrent sur la peau blanche, s’amusant un instant de la chaleur des lèvres tendres et délicates. La main de Marianne se fit plus impérative. La jeune femme brune saisit alors à pleine main l’ensemble des chairs intimes, dont elle apprécia l’épilation parfaite et étira les grandes lèvres comme elle le faisait parfois des siennes pour faire monter le désir. Cela dut plaire à sa compagne car celle-ci agrandit encore l’angle de ses cuisses en signe d’abandon, peut-être aussi pour faciliter l’accès de son intimité à Marie-Paule. Sans l’avoir jamais fait à une autre qu’elle-même, Marie-Paule débuta alors une masturbation lente, pleine de retenue. Immédiatement, elle trouva le rythme qui plaisait à Marianne. Et s’activa sur le bouton intime dont l’excitation était déjà palpable. Cela la rassura sur sa capacité à émouvoir ce corps féminin dont elle avait rêvé durant tous ces longs mois. Dans son esprit, ce ne fut pas rien que sexuel. Ce fut aussi un long et délicieux acte d’amour.

Quand Marianne accéda à son tour à l’orgasme, Marie-Paule ne put retenir quelques larmes. La nuit se poursuivit ainsi, de caresses en caresses, de baisers en mots tendres et quand la belle rousse, guidant son amoureuse, l’installa au-dessus d’elle, pour débuter un affolant soixante-neuf, les deux femmes fondirent leurs corps pantelants dans une longue jouissance qui dura jusqu’au bout de la nuit.

CHAPITRE XI

Ce fut Marianne qui prit l’initiative, dès la première semaine de décembre, de passer une annonce dans le but de trouver un coiffeur qui acceptât de s’occuper de Marie-Paule régulièrement. L’objectif était clair : mettre son amie dans une situation trouble, situation propre à exciter la jeune femme, mais aussi à marquer plus profondément encore la soumission qui lui était demandée. Pour cela, elle évita les anciennes revues, peut-être trop classiques, trop axées sur l’échangisme, pour se rabattre sur une publication récente qui semblait se singulariser des autres par une volonté de simplifier les recherches en se cantonnant à une seule région. Ceux qui ont déjà feuilleté ce type de revues ont inévitablement rencontré quelques difficultés à limiter leur recherche à un ou deux départements. Même les plus laborieux des lecteurs ont passé souvent plusieurs jours à analyser les annonces pour n’en garder qu’une dizaine, voire moins, tant il est vrai qu’il règne une certaine confusion dans ces pages. Ça présente un intérêt certain pour ceux qui se contentent de fantasmer, c’est-à-dire pour la grande majorité des lecteurs, mais pour celui qui cherche vraiment la rencontre, il y a là comme un parcours du combattant qui débouche inévitablement sur l’insatisfaction.

L’annonce fut libellée en termes simples, avec beaucoup de retenue et sans vulgarité. Excitées par l’aventure, les deux femmes jouaient à imaginer un message en retour ainsi que le physique de l’homme qui l’avait rédigé. Marie-Paule se prêtait sans fausse honte à ce jeu. Cependant, dix jours passèrent sans aucune réponse. Les deux amies, finirent pas se lasser. Le désir se nourrit de la possibilité de concrétiser une approche sexuelle, non de la certitude de ne jamais passer à l’acte. Elles avaient déjà fait leur deuil de l’improbable coiffeur dont elles rêvaient, échafaudant toutes les hypothèses propres à justifier cette totale absence de réponses, quand, vers la mi-décembre, alors que tout espoir semblait perdu, les premiers courriers arrivèrent.

Certes ce ne fut pas une avalanche comme elles l’avaient imaginé, mais elles eurent matière à fantasmer avant de faire leur choix.

La première enveloppe fut ouverte avec fébrilité. Marianne utilisa un coupe-papier. A l’intérieur, il n’y avait qu’une simple carte de visite. Quelques mots d’une écriture malhabile avaient été jetés à la hâte sur un bristol : un prénom, un numéro de portable et des heures d’appel. Aucune précision supplémentaire. Déçues, les jeunes femmes tournèrent et retournèrent le bristol de multiples fois sans plus de succès.

La seconde enveloppe leur parut plus cossue. Elles en extirpèrent une page de papier lourd, tramé délicatement, doux et sensuel au toucher. Il y avait une dizaine de lignes écrites au stylo encre, dont elles apprécièrent les pleins et les déliés. Manque de chance, le spécialiste capillaire, comme il se nommait, n’avait pas pignon sur rue. Il proposait de coiffer une femme dans les tenues les plus érotiques, proposait également un rasage pubien, ce qui correspondait parfaitement à l’annonce, mais n’avait d’autre lieu de rencontre qu’une chambre d’hôtel. Marianne rejeta la proposition.

Plusieurs autres missives montrèrent, s’il en était besoin, que beaucoup de fantasmeurs jouent à se faire peur en répondant aux annonces libertines. Certains oublient simplement d’ajouter une adresse ou un numéro quelconque. D’autres, plus organisés, mentionnent une boîte postale, signifiant par cet acte des rencontres furtives, probablement en cachette de leur femme ou de leur compagne.

En quelques jours, le courrier se tarit et les deux amies se quittèrent en milieu de semaine sans avoir pu concrétiser leur projet. Si Marie-Paule rentra chez elle avec l’habituel plug profondément planté en elle, et si Franck la trouva ainsi, ouverte et déjà préparée à la sodomie comme il convenait qu’elle soit, il n’en demeura pas moins que la semaine qu’elle venait de passer lui parut inaboutie.

Le dimanche suivant, quand elles arrivèrent place des Carmélites, leur conversation ne tournait que sur le sujet qui les tourmentait. Elles ne prêtèrent aucune attention aux guirlandes de Noël qui avaient fait leur apparition dans les rues de la ville. Elles se précipitèrent sur la boîte à lettres. Elles y trouvèrent quelques publicités, une quittance sans intérêt et une lettre dont elles reconnurent immédiatement l’adresse autocollante. Vite, elles montèrent à l’appartement et, sans plus s’occuper d’autre chose, décachetèrent l’enveloppe.

Elles en retirèrent un seul feuillet. Bien présenté, mais concis, il faisait état d’un salon de coiffure situé dans une rue d’Auch, rue qui leur était complètement inconnue. On pouvait déceler une pointe d’humour dans la façon dont était tourné le texte. Ça ne paraissait pas évident à première lecture mais, quand on y regardait à deux fois, les mots avaient été choisis, d’une part pour leur simplicité, d’autre part pour donner l’impression qu’il s’agissait d’un rendez-vous banal. Cette façon de présenter la chose plut immédiatement à Marianne. Marie-Paule, plus rétive peut-être parce qu’elle était directement concernée, accrocha moins facilement. Toutefois, elle perçut le ton plaisant et l’esprit vif de leur correspondant. Les deux femmes feuilletèrent fébrilement le calendrier des postes, et quand elles eurent trouvé l’adresse sur la carte précise de la ville, elles lurent le texte une nouvelle fois avant de se coucher.

Quand elles poussèrent la porte du local, elles se virent en présence d’un homme grand, qui portait bien la cinquantaine. Le teint hâlé, le regard bleu et le sourire franc. Marie-Paule n’osa le dévisager, elle garda les yeux baissés comme une adolescente. Ce n’était pas de la timidité mais plutôt un réflexe de défense dont elle eut immédiatement conscience de l’inutilité. Chacun savait la raison de sa présence en ce lieu et elle-même n’ignorait pas qu’elle allait devoir confier les parties les plus intimes de son anatomie aux soins de cet inconnu. Mais elle ne put rien contre le réflexe bête qui la poussa à éviter de croiser le regard bleu qu’elle sentait posé sur elle.

Ce fut Marianne qui entreprit les présentations d’usage. Elle désigna Marie-Paule, parla de ce qu’elle souhaitait qu’on lui fasse et laissa entendre qu’il serait bon que ce rendez-vous devienne une habitude, comme un entretien régulier auquel son amie aurait à sacrifier. L’homme comprit ainsi qu’il reverrait cette cliente particulière. Son visage ne trahit aucune satisfaction, mais Marianne crut déceler dans la clarté de son regard un intérêt certain. A son tour, il expliqua pourquoi il les recevait dans cet étroit local qui ne disposait que d’un fauteuil de coiffure, d’un seul sèche-cheveux et d’une unique chaise – il n’y avait d’ailleurs pas la place d’en mettre une autre. Il possédait un grand salon sur le boulevard, occupait plusieurs employées et était honorablement connu à Auch. Quelques-uns de ces clients, et de ses clientes, avaient eu des revers de santé. Les chimios jouaient parfois des tours à leur chevelure, aussi décida-t-il un jour d’ouvrir cette annexe, pour exercer son art en toute discrétion et à la satisfaction générale. C’était la première fois qu’il répondait à une annonce de ce type et il était heureux de rendre service à deux femmes aussi belles.

Marianne coupa court et précisa qu’elle n’était venue que pour accompagner son amie. Elle désirait que celle-ci soit lisse entre les jambes, qu’elle soit rasée plutôt qu’épilée pour le seul plaisir de l’obliger à s’offrir deux ou trois fois par mois aux mains d’un professionnel. L’épilation était certes plus parfaite quant au résultat, mais en ce qui concernait Marie-Paule, l’objectif n’était pas que son sexe soit aussi doux que celui d’une adolescente, mais qu’elle soit obligée de se dévêtir et d’offrir ses parties génitales le plus souvent possible à un étranger. Une épilation, pour peu qu’on l’entretienne, pouvait faire illusion trois mois ; un rasage commence à devenir désagréable au bout d’une semaine, et insupportable après dix jours. Ce qui obligerait Marie-Paule, malgré toute la honte qu’elle en ressentirait, à revenir quémander cette opération si intime au moins deux fois par mois. C’est cela qui excitait passablement Marianne. Elle l’expliqua de manière très franche au coiffeur, pendant que celui-ci fixait sa cliente brune et la voyait s’empourprer violemment à l’annonce de ces visites obligatoires. Elle se sentait désormais totalement soumise à Marianne, et Marianne s’amusait déjà de ce pouvoir immense.

Chacun était gêné, et plus encore le coiffeur, qui semblait débuter dans cette pratique particulière. Marianne songea qu’il n’avait pas dû recevoir beaucoup de clientes comme Marie-Paule dans son officine car il ne savait comment aborder le travail lui-même. Passé les présentations, il fallait bien que quelqu’un agisse et prenne une quelconque initiative. L’homme se décida enfin. Elles le virent placer une serviette sur le fauteuil, faire pivoter celui-ci vers le centre de la pièce ; il trouva alors le courage de demander à sa cliente si elle voulait dévêtir la partie inférieure de son anatomie. La voix sonnait faux, mais il avait fait le premier pas. Marianne l’aida en apportant les précisions qu’il n’aurait peut-être pas imposées de lui-même :

— Ne soyez pas étonné. Elle ne porte rien sous sa jupe. Si vous voulez lui faire plaisir – elle tourna alors son visage vers Marie-Paule – et me faire plaisir… je suggère que vous la déshabilliez complètement. Mais, d’abord, elle a quelque chose à vous expliquer.

— Fais-lui voir ton collier ! dit-elle en se tournant vers l’enseignante.

Et comme celle-ci restait muette, elle précisa :

— N’oublie pas que tu as l’obligation d’expliquer sa signification à quiconque utilisera ton corps. Si je parlais à ton mari…

La menace porta. Marie-Paule saisit le pendentif qui brillait à son cou et chercha des mots simples pour définir sa fonction. Elle parla de nudité et de disponibilité sexuelle. Son cœur se mit à battre plus fort et son ventre fut pris de contractions profondes, ce qui déclencha en elle une émotion intense. Etre soumise sexuellement à quelqu’un est une chose excitante en soi, mais le faire savoir à d’autre peut se révéler source de volupté. Elle découvrait le phénomène et se surprit à en apprécier la violence.

Etonné mais aussi rasséréné, l’homme ne fit aucun commentaire. Il détailla le collier un instant, puis se pencha avec un sourire forcé sur la jeune femme pour l’aider à défaire son chemisier. Il fit glisser la jupe sans marquer de surprise. Il posa l’ensemble sur le col-de-cygne d’un portemanteau. Ce faisant, il prit le temps d’admirer la jeune femme. Son regard fut attiré par l’arrondi des hanches, l’étroitesse de la taille et la souplesse des seins qui semblaient pointer leur extrémité rigide dans sa direction. Il fit tout son possible pour ne pas baisser les yeux, considérant peut-être que c’était déplacé, mais il ne put résister longtemps à détailler le pubis et les lèvres sensuelles qu’on devinait sous un début de toison brune.

Marie-Paule entretenait régulièrement son entrejambe, il n’y avait que peu de poils encore présents, et les seuls dont elle ne se séparait jamais constituaient une mince bande qui débutait au renflement des grandes lèvres pour s’estomper rapidement à la commissure des petites, masquant à peine le début des muqueuses intimes. Quant au pubis, il était déjà quasiment glabre, si ce n’était une vague touffe presque rase au-dessus du clitoris.

L’homme installa sa cliente dans le fauteuil. A sa demande, elle écarta les jambes et les bloqua sur les accoudoirs, offrant ainsi une vue imprenable sur son intimité et, plus bas, sur la plissure rosâtre de l’anus.

Sans attendre, il étala la mousse à raser de part et d’autre de la vulve et appuya latéralement sur les grandes lèvres pour faciliter le passage du rasoir. A peine eut-il débuté son travail que Marie-Paule sentit une curieuse sensation envahir son bas-ventre. L’excitation montait. Elle n’y pouvait rien. Elle était ainsi faite et devenait femelle contre son gré. Rien que le fait de sentir la main de l’homme effleurer sa vulve, et malgré l’inconfort de la situation, elle sut que ça lui plaisait d’être traitée ainsi. Elle sut aussi qu’elle ne pourrait cacher le phénomène et eut honte quand il devint évident que son clitoris gonflait et qu’il émergeait maintenant de sa cache, congestionné par le désir.

— Vous aimez ça ! constata le coiffeur qui, d’un doigt, appuya sur la partie supérieure du capuchon, faisant saillir l’organe qui n’en demandait pas tant.

Bouleversée par la précision de l’attouchement, la jeune femme ferma les yeux et s’abandonna à la fièvre qui s’emparait d’elle. Elle savait désormais que son sexe lubrifiait et imaginait déjà ses lèvres s’ouvrant en corolle charnue pour dévoiler les muqueuses brillantes de son vagin.

L’homme reprit son travail. Le pubis était désormais lisse. Il s’agissait maintenant de s’occuper de tous les poils rebelles qui prennent un malin plaisir à s’insinuer dans les replis secrets des petites lèvres, là où la peau devient fragile, et si sensible qu’au moindre effleurement le souffle s’accélère et les muscles se tendent. Il saisit une des lèvres à deux doigts, assura sa prise, et l’étira jusqu’en limite d’élasticité. Il massa un instant la peau tiède pour étaler tant bien que mal un reste de mousse à raser et s’activa délicatement. Ensuite il prit l’autre lèvre et fit de même.

Marie-Paule percevait maintenant la lame qui glissait entre ses cuisses, affinant le travail sur toutes les surfaces accessibles.

— Je vous dégage aussi autour de l’anus ? demanda-t-il en cerclant l’orifice crispé pour indiquer la zone.

Si le ton employé amusa Marianne, Marie-Paule, quant à elle, ne goûta pas ce trait d’humour facile.

— Tout doit être parfait ! répliqua la rousse, avant que sa compagne ne réagisse.

Il ajouta une noix de mousse, en fit une mince couche autour de l’étroit conduit et reprit le rasoir. Par précaution, il repassa la lame à la pierre et, quand il fut satisfait du fil, poursuivit son œuvre avec habileté. Enfin, jugeant qu’il avait bien travaillé, il épongea tout l’entrejambe à l’aide d’une éponge tiède. La peau tendre et délicate, apparut alors dans toute la splendeur de la nudité.

Marianne s’étonna de la beauté de son amie. Rien ne valait le savoir-faire d’un homme de l’art pour atteindre à cette qualité, songea-t-elle en détaillant le grain de peau et en appréciant la sensualité qui émanait de la fente désormais grande ouverte.

Le coiffeur n’avait pas fini son travail. Il chercha sur la tablette, sous le miroir, choisit le flacon qui lui convenait et, se penchant à nouveau entre les cuisses de sa cliente, s’humecta les mains d’un liquide parfumé, avant de masser doucement la vulve.

— C’est un gel destiné à adoucir le feu du rasoir, expliqua-t-il.

Il poursuivit sa tâche jusqu’à percevoir le lent balancement des reins de sa patiente, laquelle, troublée par la douceur des gestes, tentait maintenant d’aller au-devant de la main pour accentuer la montée du plaisir.

Ensuite, il se lava les mains, prit un miroir et le plaça entre les jambes de Marie-Paule, au niveau des genoux.

— Ça vous convient ?

CHAPITRE XII

Décidément, Marianne ne se lasserait jamais de mettre sa protégée dans les situations les plus insolites. C’est ce que pensait Marie-Paule alors qu’ensemble, elles descendaient le boulevard. A ce train-là, toute la ville allait savoir à quel jeu elle se livrait. Personne n’ignorerait plus que la petite enseignante du collège dévoilait chaque détail de son anatomie à qui voulait bien d’elle et personne non plus n’ignorerait la façon dont elle jouissait sous les doigts ou la langue perverse de Marianne. Parmi les quelques réponses qu’elles avaient reçues à l’époque où elles cherchaient un coiffeur complaisant – aucune des lettres n’avait été jetée –, elles s’attachèrent à répondre, négativement, aux correspondants dont elles n’avaient pas retenu la proposition et qui avaient eu la courtoisie de laisser une adresse ou un numéro de téléphone. Elles firent une lettre-type pour quelques-uns et se partagèrent le travail pour les conversations téléphoniques.

Ce fut le bristol laconique qui, par ce qu’il révéla, justifiait cette promenade dans les faubourgs d’Auch. C’est Marianne qui avait eu pour charge de remercier l’auteur de ce billet. Elle respecta les horaires d’appel et quelle ne fut pas sa surprise de tomber sur un secrétariat ! Une voix féminine demanda à qui elle voulait parler. Un rien décontenancée, la belle rousse marmonna le prénom mentionné sur le bristol. Il y eut un silence à l’autre bout de la ligne. Elle répéta le prénom d’une voix plus audible.

— Quel Michel voulez-vous ? Il y a deux Michel au cabinet ! précisa la voix.

— Michel… le coiffeur.

— Le coiffeur ? répéta l’interlocutrice qui soit par inattention, soit à cause de la mauvaise qualité de la ligne, parut ne pas comprendre la réponse.

Il y eut un blanc puis :

— Je vous passe Michel M. L’autre est déjà occupé.

Une chance sur deux ! Il y avait une chance sur deux de tomber sur le bon. C’est ce qu’était en train de se dire Marianne. Elle échafaudait mentalement une stratégie de repli si d’aventure la personne au bout du fil ne comprenait rien à son appel, quand une voix masculine se fit entendre :

— Michel M. C’est pour un rendez-vous ?

La voix était agréable, un peu chaude avec, en filigrane, un soupçon d’accent gascon. Cependant, malgré la sympathie naturelle que la jeune femme éprouva immédiatement pour son correspondant, elle ne sut quoi répondre. Aucun détail nouveau n’éclairait sa lanterne.

— Vous êtes le coiffeur ? avança-t-elle maladroitement.

— Il doit y avoir erreur, vous êtes ici dans un cabinet de kinésithérapie.

Il y eut un nouveau blanc. Dans ces moments-là, les secondes paraissent des heures. Sur le point de raccrocher précipitamment, Marianne retint son geste et chercha une porte de sortie élégante. Le hasard ou bien l’intelligence de cet inconnu la tira de l’embarras.

— C’est vous, l’annonce ? avança-t-il dans un réflexe.

Sauvée ! Son cœur reprit un rythme normal. Elle avait joint le bon correspondant et s’apprêtait à lui fournir le texte préparé à l’avance quand, intriguée malgré tout par ce qu’elle avait pris pour un curieux imbroglio, elle changea de stratégie et voulut en savoir plus.

— Vous n’êtes pas dans la coiffure ?

— Non ! Mais ne m’en voulez pas ! L’idée n’est pas de moi. C’est un ami qui m’a conduit à vous répondre.

Elle le laissa poursuivre.

— J’ai un ami très porté sur le sexe et qui lit régulièrement des revues libertines. Pour ma part, j’ignorais même leur existence.

Là, il exagérait, songea Marianne, mais elle ne voulut pas l’interrompre. La chaleur et la sympathie qui émanaient de la voix de cet homme l’incitaient à poursuivre l’entretien. Elle apprit ainsi qu’il avait trente-huit ans et, qu’à l’instigation d’un ami il avait répondu à l’annonce d’une femme qui cherchait à s’exhiber dans un salon de coiffure. Il savait bien que le profil recherché ne correspondait pas au sien, mais s’il n’était pas compétent pour s’occuper des cheveux ou de la toison intime d’une femme, il avait bien saisi le sens profond du texte de l’annonce. Convaincu par son ami qu’il y avait matière à tenter le contact, il avait envoyé ses coordonnées.

Toujours sous le charme de la voix masculine, Marianne se fit préciser la proposition de cet homme qui semblait ne pas manquer d’imagination. Celle-ci se résumait en quelques mots. Il disposait d’un cabinet de kinésithérapie et, profitant du nombreux matériel de rééducation à sa disposition, il suggérait de recevoir une patiente, de la soumettre à un examen médical poussé, qui pourrait être prétexte à exhibition. Elle aurait alors, sous ses directives, à exécuter divers mouvements et à utiliser les nombreux agrès disponibles. Il précisa que chaque mouvement serait étudié de manière à ce que la patiente exhibe au mieux son entrejambe. Il parla aussi d’exercices propres à mettre en avant la poitrine. Il s’excusa encore, affectant à un hypothétique ami l’initiative de sa réponse.

Marianne avait écouté avec attention. Cet homme se présentait avec une franchise proche de la naïveté, aucun doute n’était permis quant à ses motivations. A aucun moment, il ne parla de pénétration ni ne fit allusion à un possible rapport sexuel. C’est peut-être ce sentiment de sécurité qui incita la belle rousse à rentrer dans le jeu. Peut-être aussi voyait-elle déjà Marie-Paule étaler ses charmes de façon outrancière sous la férule d’un kiné. Toujours est-il qu’elle expliqua à ce Michel qu’elle n’était qu’une intermédiaire. Elle lui donna le prénom de sa complice, sans omettre le sien, et l’assura qu’on le rappellerait en fin d’après-midi.

Ce qui fut fait. Marie-Paule composa le numéro et Marianne prit l’écouteur. L’épouse du dentiste s’amusait par avance de l’hypothèse d’une rencontre, et ce que Michel proposait allait parfaitement dans le sens de ce qu’elle attendait de sa protégée. Marie-Paule accepta, sous conditions, un rendez-vous, mais la date qu’on lui proposait, soit le samedi suivant à quatorze heures, ne pouvait lui convenir : elle serait à Pau, et d’ailleurs, c’était le début des vacances de Noël. Elle tenta d’expliquer les contingences de son métier et de sa vie familiale, mais rien n’y fit. Michel précisa qu’il n’y avait qu’à partir du samedi midi que le cabinet était libre, et que malheureusement, il n’y pouvait rien.

Sans préjuger de la réaction de leurs maris, les deux femmes, après s’être concertées, finirent par accepter la proposition. Il y avait déjà au fond de leurs ventres cette tension irrépressible et voluptueuse qui fausse l’entendement. Tout en restant mystérieuses sur le fond du projet, elles en firent part à leurs conjoints qui se divertirent de l’idée et leur donnèrent carte blanche, quitte à décaler les festivités de fin d’année.

Le boulevard est une longue artère bourgeoise parallèle au Gers. On y trouve quelques enseignes nationales de banques et de cabinets d’assurance, deux grandes brasseries où résonnent, parfois loin dans la nuit, des commentaires rugbystiques bien arrosés, mais surtout, c’est le lieu de prédilection des professions libérales. Il y a là plusieurs études de notaires, quelques médecins généralistes et beaucoup de spécialistes dont les noms plus ou moins barbares s’étalent en plaques de cuivre de part et d’autre des halls d’entrée.

Les deux amies pénétrèrent par une porte cochère dans une cour de gravier blanc. Excitées par l’aventure, avec cette pointe d’anxiété qui fait battre le cœur, elles s’engagèrent dans un large escalier qui accédait aux étages. Quelques secondes plus tard, un homme les fit entrer dans une vaste salle qui semblait occuper toute la surface du bâtiment. Jeune, peut-être trente ou trente-cinq ans, blond, le regard fin et les traits agréables, il les guida jusqu’à une pièce attenante dont le sol était entièrement revêtu d’un épais tapis de mousse et dont tout un pan de mur était constitué d’un immense miroir tout en longueur, comme ceux qui tapissent les salles de danse.

Chacun se présenta. Dans un premier temps, malgré les signes de protestation que lançait désespérément Marie-Paule, Marianne expliqua la signification du collier, ce qui intéressa énormément leur hôte et mit l’enseignante dans un embarras épouvantable. Puis ils abordèrent les questions d’hygiène et de discrétion. Il fit mention de ses confrères et du conseil de l’ordre et Marie-Paule évoqua les parents d’élèves et l’inspection académique. Chacun comprit que l’autre partie jouerait le jeu et qu’il n’y avait aucun risque. Marianne abrégea la conversation en résumant ce qu’elle souhaitait, mais quand elle précisa que l’objectif à atteindre était de faire monter la tension érotique et les sensations troubles dans le corps de son amie, celle-ci ne sut plus où se mettre. Il était évident qu’elle aimait s’exhiber et qu’elle aimait obéir à Marianne, mais que cet homme qu’elle rencontrait pour la première fois prenne connaissance en un instant de ses désirs secrets et apprenne que sa sexualité passait par la volonté de Marianne la blessa profondément. Pourtant elle ravala sa honte et s’exécuta quand il lui fut demandé de se mettre en tenue.

Le kiné lui indiqua une cabine. Elle aurait pu se déshabiller sur place, mais elle accepta l’offre pour profiter encore de quelques minutes de répit. Elle devinait, à la tension de Marianne, à sa façon de contracter les joues et de plisser les yeux, que la situation avait prise sur elle. Et quand elle remarquait les signes avant-coureurs de l’excitation sur le visage de la belle rousse, elle savait qu’il lui en coûterait. La suite lui prouva qu’elle avait bien vu.

Quand Marie-Paule revint sur le tapis, ce fut comme une apparition. Marianne savait à quoi s’attendre, c’était elle qui avait imposé la tenue, mais le kinésithérapeute fut agréablement surpris et ne put détacher ses yeux de la jeune brune. En premier lieu, ce qu’on remarquait, c’étaient les courbes sensuelles de sa poitrine qu’elle avait dénudée et qui se balançait légèrement à chaque mouvement. Le maillot qu’elle avait enfilé, en lycra noir et brillant, la prenait aux épaules, découvrait intégralement le buste, et plongeait par une échancrure torride jusqu’entre les jambes, moulant la forme du pubis et marquant sans équivoque la longue fente féminine. Il remarqua ensuite, la courbure des reins, parfaitement dessinée et mise en valeur par le maillot qui moulait le galbe des hanches avant de s’engager finement entre les fesses libres. L’homme tenta de masquer sa stupéfaction, mais il était clair qu’il avait été impressionné. Il fixait les formes féminines, comme hypnotisé par le balancement des seins et le galbe des fesses. Il prit à pleines mains un énorme ballon de forme oblongue qu’il installa au centre du tapis.

— Un ballon de Klein, expliqua-t-il. On l’utilise surtout pour la rééducation périnéale.

Il disposa le boudin, dont le diamètre arrivait quasiment au niveau du pubis de Marie-Paule, parallèle à l’espalier mural – genre d’échelle verticale constituée de longs barreaux de bois horizontaux – et, dans un premier temps, aida Marie-Paule à se coucher sur l’objet. Hormis ses pieds nus, toujours en contact avec le sol, le corps de la jeune femme s’étirait désormais à l’horizontale. Son ventre roulait sur le ballon ; de ses mains tendues, elle prenait appui sur l’un des barreaux. Dans cette position, elle devina, plus qu’elle ne vit, deux paires d’yeux qui se plantaient, entre ses jambes, sur les fesses blanches violemment exposées.

Commença alors toute une série de balancements d’avant en arrière. Marie-Paule tirait sur ses bras, faisant rouler son ventre sur le ballon jusqu’à décoller les pieds du sol. Dès que ses jambes atteignaient l’horizontale, à environ quatre-vingts centimètres du tapis, l’homme bloquait le mouvement et la faisait rester ainsi quelques secondes, jambes tendues et largement ouvertes, puis lui donnait le top pour redescendre. Elle recommença de nombreuses fois. Elle fut plusieurs fois rappelée à l’ordre quand, par réflexe ou par fatigue, elle refermait légèrement l’angle de ses cuisses.

Il s’amusa ensuite à lui imposer un mouvement semblable, mais sur le dos. Pour fortifier les muscles de la poitrine, affirma-t-il avec peut-être un soupçon de mauvaise foi. Car si elle roulait ses reins sur le ballon, sans toutefois décoller les pieds du sol, c’était surtout pour accentuer le renflement du pubis et tendre de façon agressive et quasiment obscène ses mamelons durcis vers le plafond. Elle avait parfaitement conscience de l’image qu’elle projetait, mais elle se donnait complètement, tendant son corps comme un arc pour affirmer son consentement. Quand elle commença à ressentir la fatigue, les exercices s’avérant assez physiques, il lui octroya une pause de cinq minutes que Marianne mit à profit pour préciser un point de détail. Elle indiqua qu’il était temps que la gymnaste se débarrasse de son maillot et expliqua au kiné ce qu’elle attendait désormais de lui. Il comprit immédiatement le but que poursuivait Marianne. Il s’agissait, par quelques gestes aussi précis qu’épisodiques, de maintenir l’excitation évidente de la patiente. Il ne fallait surtout pas avoir la main en permanence sur le sexe exhibé, cela aurait rapidement usé le désir. Le jeu consistait simplement à rappeler, par moments, à la jeune femme sa condition et sa tenue. Et le seul geste qui pouvait apporter à la fois une vague de honte et l’envie irrépressible de s’exhiber davantage, était une simple caresse, du bout des doits, sans véritable pression, le long de la fente à demi ouverte et sur le clitoris. Un geste de possession.

Il se conforma aux directives de Marianne et s’amusa à jouer de l’excitation de Marie-Paule. Chaque fois que celle-ci semblait se concentrer uniquement sur le mouvement en cours, et non sur le but du mouvement, il s’approchait d’elle et lui rappelait manuellement l’endroit précis qu’elle devait mettre en valeur. A peine les doigts masculins effleuraient-ils les lèvres tièdes et le bouton congestionné que son ventre s’embrasait voluptueusement et qu’elle s’efforçait de s’ouvrir davantage pour obtenir d’autres caresses.

Elle dut reprendre le ballon et exécuter tous les mouvements précédents. Simplement, cette fois-ci, elle était nue. Il s’amusa d’elle dans toutes les positions, improvisant des mouvements inconnus dans les manuels, la plaçant souvent face au miroir pour qu’elle puisse se voir, pour augmenter la conscience de sa nudité. Le dernier mouvement qu’il lui imposa ne fut pas le moins torride. Faire le poirier n’est pas à proprement parler un acte sexuel, mais quand celle qui l’exécute est nue comme un ver et qu’une fois le corps à la verticale, on lui demande d’écarter les jambes au maximum, ça devient obscène. Elle dut tenir la position quelques minutes durant lesquelles le kiné ne se priva pas de plaquer sa main entière sur la vulve violemment exposée. Dans le même temps, il lui introduisit un doigt dans le vagin. Non pour tenter d’émouvoir la femelle qui s’exhibait devant lui, mais simplement pour montrer à la jeune femme écartelée qu’il pouvait le faire, qu’il en avait le droit, et, ultime honte, pour lui prouver, par la facilité avec laquelle il l’avait pénétrée, que ce geste la troublait plus qu’elle n’aurait voulu l’admettre.

Elle poursuivit encore longtemps cette sordide exhibition, tendant ses seins ou ouvrant ses cuisses à la demande, s’exhibant comme jamais elle ne l’avait fait. Le kiné savait les positions et les mouvements du corps pour accentuer toujours plus le galbe des hanches, le renflement pubien, la cambrure des reins. Il travaillait son corps avec intelligence et sensualité comme un sculpteur travaille une matière.

Ce n’est qu’au bout d’une heure de ce traitement qu’il lui donna sa liberté. Elle souffla un long moment, nue à côté de Marianne, et écouta l’homme leur faire part d’une toute nouvelle machine dont le cabinet avait fait l’acquisition. Il parla d’électro-stimulation, de point G, de sonde vaginale et de courbe orgastique. Il en parla si bien et avec tant de fougue qu’il sut convaincre Marianne qu’un retour dans ces lieux ne pourrait faire que du bien à sa protégée.

Quand Marie-Paule fut rhabillée, c’est le kiné qui prit l’initiative de lui passer le collier autour du cou. Elle n’eut d’autre ressource que de le laisser faire.

— Il n’y a qu’un pendentif, précisa-t-il d’une voix mielleuse, juste assez appuyée pour montrer qu’il avait bien saisi la fonction de l’objet.

Elle le remercia et, perdue dans un mélange de fièvre et de honte, et se garda de faire la moindre remarque.

Quand les deux femmes eurent regagné l’appartement, la tension était devenue si dense, si palpable, que Marianne la jeta presque sur le lit et lui fit l’amour sans prendre le temps de la déshabiller, simplement en lui relevant la jupe.

CHAPITRE XIII

Les talons enfoncés dans les étriers, les cuisses violemment écartées, le vagin élargi par le volume de la sonde, Marie-Paule attendait le moment fatidique où l’homme enclencherait le processus. Malgré l’excitation qui creusait sa mâchoire et agrandissait l’iris de ses yeux, la jeune femme écartelée s’inquiétait de la lenteur des préparatifs.

Pour l’instant, Michel s’ingéniait à lier sa patiente à la table gynécologique. Marianne l’avait aidé à la déshabiller et il avait pu constater une nouvelle fois la signification des pendentifs.

Marie-Paule avait du mal à déglutir. Il la rassura sur un ton tranquille :

— Je fixe vos chevilles et vos poignets, simple précaution. Certaines patientes ne se maîtrisent plus et s’agitent frénétiquement pendant l’opération. Ça peut être dangereux. Je ne veux pas que vous tombiez ou que vous vous blessiez.

Il joignit le geste à la parole et entoura chacune des chevilles d’une large bande Velcro qu’il vint rabattre sur l’acier chromé des étriers. Puis, aidé de Marianne qui maintenait les avant-bras de son amie le long des garde-fous, il fit de même avec les poignets. Marie-Paule ne pouvait plus bouger. Elle se sentit soudain vulnérable et s’il n’y avait la sourde excitation qui prenait lentement possession de son corps, ainsi que le sourire, presque maternel, dont Marianne la gratifiait par instants, elle se serait laissée aller à hurler sa peur naissante.

A la demande du kiné, Marianne se posta à la tête de la table et plaça une main sur l’épaule nue de son amie. Simple geste de tendresse. L’homme régla encore la hauteur d’un bras articulé dont la potence supportait un large convecteur doté d’une énorme ampoule aux reflets sombres. Il brancha le cordon et appuya sur l’interrupteur. La lampe diffusa une épaisse lumière rougeâtre qui inonda le corps de Marie-Paule d’une douce chaleur.

— Infrarouges ! expliqua-t-il sommairement, s’adressant à la belle rousse. Elle n’aura pas froid et ça m’évite de la couvrir d’une serviette. Ce serait dommage de se priver de sa beauté, d’une part, mais aussi, nous pourrons mieux observer la progression de son état. Aucun détail ne nous échappera.

Marianne hocha la tête en signe de compréhension et sans doute aussi pour accepter que son amie soit traitée de la sorte. Satisfait, le kiné s’épongea le front, rabattit ses cheveux blonds vers l’arrière, vérifia la position de la sonde, dont on ne distinguait plus que le câble qui jaillissait des lèvres vaginales pour rejoindre l’appareil posé sur un guéridon attenant.

— On peut y aller ! déclara-t-il en appuyant sur un bouton.

L’écran fut traversé d’un trait lumineux horizontal. L’homme manipula un variateur, ou quelque chose qui avait cette fonction, car la ligne horizontale ondula soudain pour se stabiliser plus haut sur l’écran. Aussitôt, Marie-Paule ressentit comme une vibration interne. Le curieux instrument – une sonde avait-il dit – dispensait ses impulsions électriques au plus profond de son intimité.

D’abord, ce fut infime, comme un picotement difficile à cerner. Puis, l’intensité augmentant, la jeune femme écartelée perçut plus nettement la vibration. Comme celle d’un godemiché, pensa-t-elle. Sauf que celle-ci lui sembla plus lointaine, plus irradiante aussi, et qu’elle disparaissait par instants, laissant, une fraction de seconde, reposer les muscles du vagin. La vibration reprenait inéluctablement et Marie-Paule parut s’habituer au rythme régulier de la machine. Elle eut l’idée de résister, de tenter de montrer à cet homme que sa sensualité n’était pas à la merci d’une simple machine, aussi sophistiquée soit-elle. L’homme n’était pas déplaisant, il l’aurait installée sur la table gynécologique, sans l’y attacher, il l’aurait caressée tendrement, elle aurait accepté ses caresses et lui aurait offert probablement l’image de sa jouissance. Elle le savait et l’avait accepté tacitement par sa seule présence en ce lieu. Elle savait qu’en venant ici, elle devrait s’offrir totalement, sans aucun artifice, sans moyen de tricher. Mais elle n’appréciait pas vraiment l’odieuse intrusion mécanique dont elle était l’objet. Elle monopolisa alors toute sa volonté pour refuser à son corps l’émotion qu’on attendait de lui. Les impulsions électriques se propageaient avec une rigueur de métronome. Inexorables, elles stimulaient chaque parcelle de son fourreau intime, l’obligeant involontairement à contracter les muscles de tout son entrejambe. Elle tenta de fixer sa pensée sur autre chose. Revit le tas de copies qu’elle avait à corriger d’ici dimanche soir, et malgré tous ses efforts, ne put se souvenir du sujet du devoir. A son grand désespoir, elle ne parvint plus à maîtriser son attention. Les ondes augmentaient en elle et diffusaient maintenant d’étranges décharges jusque dans ses reins, remontant la poitrine pour englober ses tempes et son front.

— Elle commence à lâcher prise, pensa le médecin à haute voix.

Marianne avait remarqué aussi. Elle n’avait pas quitté des yeux le bas-ventre de son amie, et tout le bassin était maintenant agité de mouvements perceptibles. Contre sa volonté, Marie-Paule réagissait à la sonde. Presque totalement immobilisée, elle poussait de ses talons l’acier des étriers et parvenait ainsi à prendre appui pour soulever son bassin d’un mouvement lascif, comme si elle voulait accompagner une pénétration virile. Mais personne ne la pénétrait. Il n’y avait en elle qu’un simple tube de plastique cerclé de bandes métalliques, relié à une épouvantable machine qui semblait avoir pris la mesure de son adversaire. Ce n’était plus qu’une question de minutes.

La gorge nouée et la poitrine haletante, Marianne suivait désormais la progression du plaisir sur chaque parcelle de peau de la suppliciée. Elle avait une main crispée au bas de son pubis, par-dessus l’épais tissu du jean, et de l’autre serrait l’épaule de son amie presque à lui faire mal. Elle n’aurait pas aimé être à sa place, mais l’image du corps de l’autre livré ainsi à la volupté la troublait au plus haut point.

— Je vais maintenant baisser l’intensité et modifier la courbe du signal, expliqua le jeune homme.

Il poussa un curseur et observa l’écran l’espace d’un instant puis, content des nouvelles valeurs, expliqua succinctement son action. Il s’adressait à Marianne, et seulement à elle, considérant sans doute l’autre femme comme un simple sujet d’expérience. Marie-Paule n’était plus, en quelque sorte, qu’un matériau qu’on utilise, et qu’on manipule à sa guise pour le seul plaisir des yeux. La jeune femme tourna sa chevelure cuivrée vers le tourmenteur et l’écouta avec attention.

— J’ai changé quelques paramètres, dit-il. Jusqu’alors, j’utilisais un programme expérimenté sur une autre cliente, mais on peut influer sur le déroulement normal des choses. Votre amie était à deux doigts de jouir. Je trouve dommage de la laisser partir si vite. Nous sommes là pour jouer de son corps, pour moduler ses sensations, les maîtriser au-delà de ce qu’elle pourrait faire elle-même. Votre amie ne s’appartient plus ! Il lui a fallu dix minutes d’une guerre d’usure, qu’elle avait perdue d’avance, pour se soumettre définitivement à cette machine et à ce que je veux faire d’elle.

Il répéta la phrase clef de son discours :

— Elle ne s’appartient plus. Elle m’appartient ! Je suis capable maintenant de jouer de son corps comme jamais personne ne l’a fait.

Et pour prouver ses dires, il déplaça à nouveau le curseur. La courbe bleue que dessinait l’écran changea de forme, s’arrondissant et s’amplifiant soudain. Aussitôt, Marie-Paule, les yeux chavirés par ce qui se passait en elle, balança ses hanches voluptueusement, tendant son pubis vers le ciel dans une tentative désespérée de délivrance. Le kinésithérapeute rabaissa le curseur.

— Voyez ! Votre amie n’est plus rien ! Elle est en train de vivre une expérience délicieuse dont chaque fibre de son corps ne pourrait plus se passer.

La jeune brune retrouva un instant de lucidité. Tout son ventre irradiait le plaisir, sans toutefois lui laisser entrevoir une possibilité d’orgasme. Elle vivait une fièvre des sens dont elle n’avait jamais envisagé l’existence. L’homme prit une serviette et épongea l’entrejambe de l’enseignante. Elle expulsait maintenant des flots de cyprine de ses entrailles et le liquide luisant et poisseux coulait le long des fesses. Il renouvela le geste plusieurs fois, comme pour assurer un certain confort à sa patiente.

Il s’amusa encore à varier quelques potentiomètres et expliqua à sa complice du moment qu’il lui fallait tester les réactions. Toutes les femmes ne sont pas identiques face au plaisir sexuel, affirma-t-il. Certaines se satisfont d’impulsions lentes qui s’insinuent en elles inexorablement jusqu’à l’extase, d’autres ont besoin d’une stimulation plus dense, plus rectangulaire – c’est le terme qu’il employa – pour lâcher les rênes de leur sensualité, quant aux autres, elles ne se livrent vraiment que le ventre en fusion sous des salves électriques. Il parlait de son art avec retenue, presque avec froideur, comme on parle d’un objet. Il n’y avait pas d’humanité dans ses propos mais simplement une passion intense que Marianne se surprit à partager. Ce n’était plus une femme, encore moins une amie, qui se livrait, outrageusement écartelée, sur la table de supplice, ce n’était plus qu’un cobaye, qu’on manipule à loisir au-delà des frontières de l’entendement.

L’homme tamponna doucement la serviette au-dessous de la vulve et s’adressa à nouveau à Marianne :

— Elle mouille de partout ! Une vraie fontaine. Approchez-vous ! Vous voyez mal.

La jeune femme rousse se glissa entre la table et l’homme. Celui-ci s’effaça pour la laisser passer. Elle distingua alors le liquide qui fluait de l’entrée du vagin, coulait jusqu’à l’anus et glissait ensuite le long des fesses. Elle eut envie, elle aussi, de prendre la serviette et d’éponger la peau luisante. Elle tendit le bras, l’homme lui donna le linge et elle essuya son amie comme on fait d’un bébé. Elle maintint l’éponge entre les cuisses, ne pouvant plus détacher ses yeux du cordon électrique qui pénétrait les chairs congestionnées.

— Regardez bien !

Il modifia quelque chose aux réglages car la suppliciée ouvrit la bouche sur un cri muet, les yeux exorbités et les muscles raidis. Son cœur battait à tout rompre. Elle projeta son ventre en avant, vers Marianne qui recula instinctivement. Toute la zone périnéale se mit alors à trembler, à se contracter, d’abord en cadence, puis de manière totalement désordonnée. Ensuite il y eut les convulsions, qui émanaient de la poitrine pour s’amplifier tout autour de la vulve. La suppliciée haleta un instant comme si elle manquait d’oxygène, puis se détendit subitement, relâchant tout son corps dans l’orgasme le plus fou qui puisse exister.

D’un réflexe soudain, Marianne avait saisi le bras de l’homme et ne le lâcha plus jusqu’à apercevoir un soupçon de lucidité dans le regard de Marie-Paule. Il y eut alors un long silence que le kiné mit à profit pour détacher sa patiente et retirer la sonde, qui reposait maintenant, inutile, dans un bac de trempage.

Curieusement, si Marie-Paule retrouva rapidement ses esprits, il se passa un certain temps avant que le cœur de Marianne retrouve un battement régulier. L’expérience l’avait sonnée. Elle eut du mal à revenir à la réalité. Elle avait perdu de sa superbe, et la jeune femme à la chevelure flamboyante, à l’allure hautaine et presque dédaigneuse, qui avait conduit une amie à subir cette étrange torture, avait laissé place à une adolescente anéantie.

Le kinésithérapeute, qui s’en aperçut, lança deux ou trois plaisanteries anodines tout en aidant Marie-Paule à attacher son collier. S’il s’était imaginé amener la belle rousse à remplacer la brune sur la table, il en oublia rapidement l’idée. Jamais elle n’aurait le courage, car il en faut, ou le désir, car il en faut aussi, pour abandonner toute fierté et offrir son corps de cette façon. Cette femme rousse ne méritait pas qu’on l’aime comme il sentait que Marie-Paule l’aimait. C’est aussi par amour qu’on peut se livrer corps et âme à quelqu’un.

Marianne reprit ses sens, s’excusa de ce passage à vide, voulut prendre congé. L’homme fit comme s’il n’avait pas entendu. Il avait encore certaines choses à expliquer. Il parla de son art, du matériel utilisé, et précisa que ce type de pratique était réellement issu des thérapies en vogue sur la côte Ouest des Etats-Unis. Il y avait là-bas des cliniques privées, spécialisées dans la frigidité féminine, qui avaient mis au point ces traitements. Il expliqua encore que ce n’était pas sans danger. Que selon les instruments et les réglages utilisés on pouvait obtenir des lésions irréversibles, et qu’il valait mieux passer par un professionnel que procéder soi-même avec des appareils simplistes qu’on pouvait acheter sur le Net ou dans de grandes enseignes de sport.

Ensuite il émit l’hypothèse d’une prochaine fois, laissant entendre qu’il existait aussi des sondes adaptées à l’ampoule rectale – ce furent ces propres termes – sondes qui permettaient de travailler sur la jouissance anale. Il parla aussi d’orgasmes multiples, qu’il se vanta de pouvoir produire à l’envie.

— L’électro-stimulation en est à ses débuts, affirma-t-il. Mais on découvre tous les jours de nouvelles et extraordinaires possibilités.

Il tempéra néanmoins son propos :

— On ne peut renouveler ce type d’expérience toutes les cinq minutes. C’est extrêmement fatigant pour le cœur et dangereux à forte dose. Il faut espacer les séances pour reposer les muqueuses.

Il se vanta aussi d’être capable de sauvegarder les programmes. Si Marie-Paule revenait, il suffirait qu’il l’installe sur la table et qu’il introduise dans la machine, une disquette ou une carte mémoire contenant la séance du jour pour qu’aussitôt le processus se reproduise à l’identique, sans intervention de sa part, générant chez l’enseignante les mêmes sensations.

Marianne reçut le message cinq sur cinq qui décida qu’il y aurait une suite.

CHAPITRE XIV

Quand Pierre et Franck jugèrent que l’éducation de Marie-Paule avait atteint les résultats escomptés, c’est-à-dire quand il fut évident que celle-ci n’était plus en mesure de se passer des caresses de Marianne, ils prirent l’habitude de débuter leurs soirées par un duo féminin particulièrement torride. Les jeunes femmes se prêtaient au jeu avec amusement, mais aussi avec une fièvre non dissimulée, voulant peut-être montrer aux deux hommes qu’elles progressaient dans l’art de maîtriser leurs sensations. Ce fut dès lors comme un rituel immuable. Après un repas intime, soit au restaurant, soit chez l’un ou l’autre des deux couples, repas durant lequel chacune des deux femmes faisait preuve de toute l’indécence possible dans les tenues vestimentaires, les deux hommes s’asseyaient chacun dans un fauteuil et se contentaient de suivre avec délectation les joutes lesbiennes.

Au signal de Franck, ou parfois de sa propre initiative, Marianne s’approchait de Marie-Paule et déposait ses lèvres sur les lèvres de sa compagne dans un baiser profond et violent. Les deux femmes fermaient alors les yeux et liaient leurs corps dans une étreinte fiévreuse propre à éveiller le désir dans chacune d’elles.

Cette façon d’agir empiéta rapidement sur d’autres pans de la vie des deux femmes. A chaque occasion, que ce soit devant leurs amis, ou que ce soit au restaurant ou au cinéma, elles prirent l’habitude de se placer côte à côte et, sans se faire prier, elles se laissaient aller à des privautés en public. Au début, ce furent des gestes anodins pour qui n’était pas dans le secret, puis, au fil du temps, les gestes se firent de plus en plus précis, de plus en plus équivoques. Beaucoup de leurs relations furent alors partagées entre doute et certitude, et, faute de réponse claire, ou peut-être à cause des évidences, espacèrent les rencontres, convaincues qu’il se passait quelque chose d’inhabituel et peut-être d’amoral. Quelques personnes parmi leurs amis proches, croyant bien faire, prirent l’initiative d’entretenir Pierre, ou Franck, des changements perceptibles dans l’attitude des deux femmes. Certains même le firent avec la certitude d’accomplir un devoir d’amitié. Il n’empêche que les deux hommes furent rapidement confrontés à la désertification de leur entourage.

A partir de ce moment, les mois passèrent, qui se ressemblèrent et qui ancrèrent plus encore les deux couples, et surtout leurs épouses, dans une addiction au sexe, entretenue machiavéliquement par tous les rituels mis en place autour d’elles. Chaque action, chaque geste étaient désormais codifiés dans le seul but d’entretenir, voire d’exacerber la sensualité de Marie-Paule et celle de Marianne. Chaque instant de leur journée n’était plus que source d’excitation qui embrasait leur ventre et qui les liait toujours plus violemment par la plus solide des chaînes, la jouissance. Pierre eut même l’intelligence d’imposer à Marie-Paule la rédaction quotidienne de comptes-rendus succincts, mais précis, sur les soirées précédentes. Ce qui obligea l’enseignante, durant ses heures de cours, à penser et repenser sans cesse, c’était là le but recherché, aux orgasmes qu’elle avait subis la veille pour en coucher les détails sur le papier. Ce fut un véritable enfer érotique dans lequel elles se complurent et se donnèrent à corps perdu. Jamais cette expression n’avait pris autant de signification.

Leur vie se déroulait toujours selon le même rituel et il était devenu quasiment impossible d’y échapper tant les contrôles des deux hommes et les règles auxquelles elles avaient librement consenti bornaient le quotidien.

Le samedi soir, c’était alternativement un repas chez l’un ou chez l’autre couple, pendant lequel Marie-Paule se donnait invariablement à Marianne, devant leurs époux passablement excités. Ensuite l’enseignante, qui souvent était le centre de la fête, voyait ses orifices utilisés par les deux hommes, parfois l’un après l’autre, parfois simultanément, jusqu’à ce qu’ils n’aient plus de force et que leur virilité ne réponde plus à aucune sollicitation. Ça pouvait prendre une grande partie de la nuit. Enfin, il arrivait, rarement il est vrai, qu’on impose à Marie-Paule une tenue particulièrement osée, particulièrement voyante, et qu’on la sorte ainsi, court vêtue, dans une boîte échangiste de la banlieue de Tarbes. Jamais il ne fut question qu’elle se donne à d’autres étrangers, mais elle eut souvent à satisfaire manuellement quelques relations nocturnes ou à effectuer quelque exhibition aux accents torrides.

Le dimanche après-midi, les deux amies quittaient le domicile conjugal et rejoignaient le Gers. Elles savouraient alors la solitude qu’on leur octroyait, pour s’aimer comme seules deux femmes savent le faire. Le dimanche était sacré, c’était le soir des sentiments, où chaque caresse n’était dictée que par le souci de faire plaisir à l’autre, de partager des émotions et de faire vibrer les corps et les cœurs.

Le lundi soir, sauf à aller au cinéma ensemble et à se placer en fond de salle pour éviter que quelqu’un aperçoive les attouchements auxquels elles se livraient, était consacré à la folie des sens. Marianne imposait une tenue pour la soirée, et Marie-Paule se voyait contrainte de porter, soit un corset, soit un serre-taille, soit les cuissardes dont Marianne avait choisi le modèle, tant pour la texture du cuir que pour la finesse et la hauteur des talons. La jeune brune se déplaçait alors dans l’appartement, perchée sur ces échasses, les reins outrageusement cambrés et la démarche chaloupée. Ensuite, elle était pénétrée par tous les objets que Marianne avait acquis à cette intention. Elle recevait en elle les godes les plus fantaisistes, mais aussi les plus monstrueux et elle se laissait besogner ainsi par la belle femme rousse qui n’avait de cesse de voir son amie crier sa jouissance.

Le mardi était le jour du coiffeur. Toutes les semaines, ou presque, Marie-Paule se rendait chez le coiffeur, souvent en compagnie de Marianne, mais parfois seule quand son amie voulait accentuer un peu son appréhension. Invariablement, elle pénétrait dans le salon à dix-neuf heures et en ressortait selon les cas quarante minutes ou deux heures plus tard. En effet, elle prit l’habitude, chaque mois, à l’instigation de Marianne, de se faire coiffer en ce lieu. Une coupe et une couleur. Il était inutile de chercher ailleurs ce qu’on avait sous la main, avait décrété la belle rousse, que cette idée amusait.

Même pour être coiffée, elle acceptait que l’homme la déshabille entièrement. Pourquoi lui refuser ce qu’elle lui octroyait en d’autres occasions ? Et pendant plus de deux heures, elle restait nue, à savourer les manipulations de ses cheveux. Il n’y a rien de plus délicieux ni de plus hypnotique que de laisser sa chevelure aux soins d’un spécialiste. Parfois, alors que l’homme s’occupait de ses mèches, ou passait le rasoir dans le cou, elle constatait la violence de l’excitation masculine. Compatissante, émue elle aussi, en l’absence de Marianne, elle avançait la main et soulageait la bête en quelques mouvements de poignet.

Une fois seulement, Marianne, qui voulait se venger d’un mouvement d’humeur, prit l’initiative, en guise de punition, de masturber Marie-Paule en présence du coiffeur. Celui-ci ouvrit de grands yeux et n’en perdit pas une miette, se caressant lui-même discrètement. Elle dut offrir à l’homme l’image de la femelle avide de plaisir qu’elle devenait inconsciemment sous les doigts de sa compagne. Elle eut profondément honte de se laisser aller à la jouissance devant lui, mais n’eut pas la force de résister aux doigts qui travaillaient son sexe. Elle s’en voulut longtemps.

Après cet épisode, elle eut toujours un léger pincement au cœur quand elle poussait la porte du salon.

Le mercredi était pour Marie-Paule le jour du plug. Elle le portait à partir de midi et ce jusqu’à ce que son mari décide de remplacer l’ersatz par l’original. Elle finit par apprécier cette intrusion forcée dans ses entrailles et y trouva son compte en constatant la facilité avec laquelle Franck pouvait désormais jouir d’elle par cet étroit fourreau. Elle avait un plaisir particulier à être prise par cet orifice, elle se sentait mieux pénétrée, mieux possédée et plus soumise. L’autre aspect de la chose, non moins négligeable, est qu’à cette occasion, elle pouvait porter les deux pendentifs à la fois et la seule idée de leur signification la mettait déjà en transe.

Le tableau ne serait pas complet si on ne faisait état du kinésithérapeute. Il fut décidé qu’elle ne s’y rendrait qu’un samedi sur deux. D’abord pour l’aspect pratique de la chose, mais aussi pour que son corps ait le temps de retrouver toute sa sensibilité. La séance nécessitait de sa part un tel effort physique qu’elle sortait de là épuisée, vidée de tout désir et de toute sensibilité pour plusieurs jours. D’autant que la technique s’affinait et que les programmes élaborés par son tourmenteur approchaient maintenant la perfection. Elle ne maîtrisa bientôt plus rien et elle fut entraînée dans des orgasmes multiples qui secouaient son corps pendant de longues heures, de convulsions intenses.

A peine reprenait-elle vie que la machine, insensible à ses suppliques, reprenait inlassablement son travail de sape, reproduisant en elle les mêmes vagues de bonheur et de volupté. Elle perdait alors toute dignité et râlait son plaisir, les mâchoires serrées, les joues creusées par la fatigue et la fièvre.

Deux ou trois fois, son mari fit le déplacement pour graver en vidéo les images de son supplice. A se voir ligotée sur la table de gynécologie, subissant les orgasmes à répétition que le kiné lui imposait, elle comprit qu’elle sombrait dans une sorte de folie érotique. Mais, comme lorsqu’on a goûté à une drogue forte, elle savait désormais qu’elle ne pourrait plus jamais s’en passer.

CHAPITRE XV

Quand la lettre arriva, juin tirait à sa fin. Franck reconnut immédiatement l’écriture de sa femme. Un instant surpris – il la savait sur la route, quelque part entre le Gers et Pau – il déchira l’enveloppe sans idée préconçue et posa l’unique feuillet sur le guéridon de l’entrée avant de reprendre le rangement qu’il avait entrepris. Une année scolaire laisse des montagnes de papiers qu’il faut trier, classer et dont il faut jeter la plus grande partie. Il y avait toujours une certaine amertume à résumer une année de vie à deux ou trois classeurs et quelques chemises.

C’est vers midi qu’il s’inquiéta. Pour Marie-Paule aussi, l’année scolaire avait pris fin et elle rentrait à Pau avec l’Opel chargée. L’espace d’un instant, il songea à l’accident, mais il en chassa vite l’idée, elle conduisait trop bien. Il reprit son travail sans arrière-pensée pendant quelques minutes puis, la faim aidant, décida de commencer le repas sans elle. Alors qu’il allait se servir le bordeaux, ouvert pour l’occasion, il se rappela la lettre à laquelle il n’avait pas vraiment attaché d’importance.

A peine eut-il le temps de saisir le feuillet, de confirmer l’écriture fluide de l’enseignante, que tout ce en quoi il croyait, tout ce qui lui avait paru jusqu’alors solide et éternel, tout cela s’effondra. Dès les premiers mots, il comprit.

Marie-Paule parlait de lassitude, d’envie de se ressourcer et d’autres choses encore dont il ne saisit pas complètement le sens. Elle le remerciait pour le bonheur qu’ils avaient partagé, pour ce qu’il lui avait fait découvrir d’elle-même. Elle le remerciait aussi pour Marianne…

Le cœur battant et la gorge sèche, il poursuivit sa lecture. Elle décrivait par le menu les raisons d’une fuite, sa volonté de vivre en dehors de lui, sa liberté qu’elle voulait reprendre. Elle ajouta aussi qu’elle quittait la région pour s’installer ailleurs en France… avec Marianne. Franck relut plusieurs fois ce passage. Elle s’étendait sur la jeune femme rousse, sur les sentiments qu’elle éprouvait pour elle et elle laissait entendre qu’il ne pouvait s’en prendre qu’à lui-même qui l’avait jetée dans les griffes de cette femme. Marianne n’y était pour rien. L’amour et la tendresse avaient fait le reste. Elle disait aussi, comme pour le rassurer, mais aussi sans doute avec un brin de cynisme, que la plus grande victoire d’un professeur est de donner à son élève les moyens de se passer de lui.

Il reçut ces phrases comme des gifles. Rien n’excède la violence d’une femme qui n’aime plus.

Enfin elle concluait en expliquant qu’il ne fallait pas chercher à la revoir, qu’elle partait quelque part, dans un endroit qui, elle l’espérait, lui permettrait enfin de trouver ce dont elle avait cruellement ressenti l’absence : l’amour.

Le coup porté le laissa sans réaction durant plusieurs minutes. Il est des moments dans la vie où tout s’effondre, où le sol se dérobe sans qu’on n’y puisse rien. Puis, retrouvant ses esprits, il tenta de la joindre sur son portable pour n’obtenir qu’une inhabituelle boîte vocale qui répétait à l’envie un message d’absence.

Il renouvela sa tentative de nombreuses fois sans plus de succès.

Plongé dans un abysse de perplexité, il parcourut une seconde fois la lettre pour arriver à la conclusion que Marie-Paule était devenue folle.

« Elle a perdu l’esprit », pensa-t-il.

Son second réflexe fut d’appeler chez Pierre. Il n’eut d’autre personne que l’assistante, qui s’excusa de ne pouvoir transmettre la communication – le dentiste s’occupait d’un patient et ne pouvait être dérangé –, mais elle proposa de laisser un message. De rage, il déclina l’offre et raccrocha sèchement. Il s’en voulut dans la seconde qui suivit.

Ensuite, il s’assit et tenta de passer en revue les derniers mois de leur vie commune. Il la revit nue, désirable, sensuelle quand elle se donnait à sa concupiscence et à celle de Pierre. Il se rappela toutes les stratégies mises en place pour prendre possession du corps de l’enseignante, pour substituer à son libre arbitre la soumission par les sens. Aidé de Pierre, et surtout de Marianne, il avait fait d’elle une femelle dont chaque pensée était tournée vers l’objectif ultime de satisfaire des pulsions sexuelles devenues presque irrépressibles. Pourtant, il ne voyait là qu’un jeu auquel elle s’était prêtée de bonne grâce. Un jeu qui n’avait servi qu’à offrir à sa femme les moyens de satisfaire une sensualité naturelle en brisant les barrières habituelles de l’éducation.

Peut-être avait-il poussé le bouchon un peu loin quand il avait proposé une formation cérébrale. Il se revit lui expliquer qu’en plus d’asservir son corps, il souhaitait désormais modeler son esprit.

Il avait tout prévu, tout pensé. Il avait dressé une liste de mots et d’expressions qu’il lui faudrait bannir de son vocabulaire et, a contrario, il avait rédigé un nouveau glossaire dont elle devrait se pénétrer. Il est difficile ici de reprendre cette liste dans sa totalité, tant elle était exhaustive, mais il suffit de savoir qu’en lieu et place de « verge » ou de « phallus », elle aurait eu à employer des termes comme « bite » ou « queue » pour se faire une idée de l’esprit. De même, elle n’aurait plus « fait l’amour », mais elle aurait « baisé ». Quant à certains verbes tels que « masturber » ou « sodomiser », leur substitution par des termes plus crus aurait eu un effet évident sur la virilité masculine.

Il avait organisé la chose de manière quasi scientifique, s’amusant déjà des punitions qu’il imposerait à l’enseignante, sous prétexte de fautes insignifiantes, comme d’écrire cent fois telle ou telle expression volontairement ordurière. Outre le fait que ça constituait, pour une prof de français, une réelle punition, ça présentait aussi l’avantage d’introduire de façon insidieuse de mots inhabituels dans son vocabulaire. De même, il avait pris contact avec le kinésithérapeute d’Auch, dont il attendait la mise en place d’une technique d’apprentissage rapide, susceptible de faire l’objet d’un stage futur. Celui-ci avait immédiatement souscrit à l’idée et proposé son aide désintéressée. Il avait expliqué qu’il se faisait fort d’amener la jeune femme à crier ses désirs d’être prise ou d’atteindre à l’orgasme dans les termes choisis. Il était certain qu’au moyen de sa machine, en jouant sur l’addiction et sur l’effet de manque, il saurait faire de Marie-Paule ce qu’on attendait d’elle.

Après avoir mis au point l’ensemble des détails pratiques, après avoir obtenu l’accord de l’intéressée elle-même, il fut décidé, collégialement, un stage d’une dizaine de jours courant juillet. Une villa fut louée pour l’occasion, villa qui présentait l’avantage d’être isolée et dont la piscine n’était pas le moindre attrait. Pierre se rendit disponible en fermant son cabinet dentaire et le kiné devait déménager son matériel début juillet. Tout avait été prévu. Tout sauf…

Dans la soirée, il était à Auch. Les tilleuls du boulevard dispensaient des senteurs lourdes et sucrées. Il resta longtemps incrédule dans l’appartement vide. La gorge nouée, le cœur serré, il revoyait la silhouette fine de Marie-Paule se déplacer sans bruit d’une pièce à l’autre, il imaginait le sourire avec lequel elle abordait la vie, sa façon d’irradier le bonheur autour d’elle. Il devina son parfum qui marquait encore l’espace. Elle reviendrait. Elle n’était partie que pour un instant, pour une heure peut-être. Il l’attendrait et quand il percevrait son pas dans l’escalier, il lui ouvrirait la porte. Elle entrerait alors et, d’un regard malicieux, lui offrirait toute la féminité du monde.

Ce n’est que lorsque les bruits de la rue s’estompèrent pour laisser place à la nuit que Franck fondit en larmes. Il se sentait idiot dans cet appartement vide et ne songea même pas à éclairer. Il déversa ses sanglots jusque tard dans la nuit, seul dans le noir, seul avec sa douleur, avec la certitude d’avoir détruit la meilleure part de lui-même.